
SL SS SSJLlí
Miércoles, 4 de noviembre de 1987. Director: José Manuel Serrano Alvarez Precio: 55 pesetas

En ei cruce de la
Nacional con la 
carretera de Tolbaños

Fallecen dos 
ancianas 
atropelladas 
en Mingorría

Dos mujeres de 73 y,80 
años, respectivamente, han 
resultado muertas sobre las 
ocho y media de la tarde de 
ayer en el cruce de la carrete
ra N-403, Toledo-Valladolid, 
con la que une Tolbaños con 
Las Berlanas, en las inmedia
ciones de Mingorría

En el momento del acci
dente, Justa Hernández, de 
73 años de edad, y Basilisa 
Alonso, de 80 cruzaban la 
carretera N-403, procedentes 
de una vivienda que se en
cuentra camino de la Esta
ción de Ferrocarril, donde ha
bían visitado a unos parien
tes de ambas, y se dirigían a 
Mingorría, donde residen.

Justa Hernándéz tiene tres 
hijos y una hija. De los prime
ros, uno vive en Madrid y de 
los dos residentes en Mingo
rría, uno de ellos trabaja en la 
Seguridad Social de Avila, en 
tanto que la hija reside habi
tualmente en Navaluenga. 
Por su parte, Basilisa Alonso 
era soltera, aunque también 
tiene familiares en el pueblo.

Según fuentes proceden
tes del pueblo, el vehículo 
implicado en el accidente es 
una furgoneta “Citrôen-150” 
que tiene el centro de sus 
actividades en Arévalo, àun- 
que el dato no ha podido ser 
confirmado por esta Redac
ción, ya que en el momento 
de cerrar la edición no se ha
bía obtenido aún informa
ción de la Guardia Civil de 
Tráfico, por la proximidad 
con la hora de producirse el 
accidente.

El entierro de las dos muje
res se celebrará posiblemen
te a lo largo del día de hoy, 
aunque todo dependerá de la 
voluntad de los familiares, ya 
que algunos de los hijos, co
mo ya ha quedado dicho, vive 
fuera de Mingorría

Al acto asistieron las primeras autoridades abulenses 

Colocada la primera 
piedra del edificio 
de El Diario de Avila

En la tarde de aÿer fue colocada la primera piedra de la nueva sede 
de DIARIO DE AVILA, en el polígono de Las Hervencias, de nuestra 
Capital en un acto al que asistieron las primeras autoridades abulen
ses, así como otras personalidades y responsables de la empresa y 
del periódico. ‘

Estas obras para la nueva sede, en la que quedarán ubicadas las 
oficinas, los talleres, la redacción y la nueva maquinaria, tienen un 
plazo de ejecución de seis meses. Una vez concluidas las mismas, las 
distintas secciones del periódico y de la empresa se trasladarán al 
edificio de Las Hervencias, aunque permenecerán abiertas otras 
oficinas en la CapitaL

El acto se inició con unas 
palabras del director del periódi
co, José Manuel Serrano Alvarez, 
en las que dió la bienvenida a 
todos los asistentes y en las que 
señaló que este era un acto muy 
sencillo, dada la trascendencia 
del mismo. Señaló, por otra parte, 
que estas obras suponían una 
nueva etapa de futuro para EL 
DIARIO DE AVILA, un periódico 
ya casi centenario.

Seguidamente, el obispo de la 
Diócesis de Avila, Felipe Fernán
dez, procedió a bendecir la pri
mera piedra y él inicio de las 
obras. En sus palabras iniciales 
puso de manifiesto que EL DIA
RIO DE AVILA es un periódico de 

La primera piedra de lo que será edificio de EL DIARIO DE AVILA fue depositada en el solar. lumbreras

tradición cristiana, de lo que se 
alegraba profundamente. Tras la 
bendicióir, se procedió a poner la 
primera piedra, dentro de la que 
se introdujeron monedas de cur
so legal, un ejemplar de EL DIA
RIO, así como otro de El País y el 
acta correspondiente al momento. 
El presidente del Consejo de Ad- 
-ministraciórr, Aníbal Ibáñez, se
ñaló, en el momento de colocar 
esta primera piedra, “ que la con
sistencia de esta piedra sea la 
de El Diario”.

Tras estos actos, se sirvió un 
vino español en el hotel Valde
rrábanos.

* (Pasa a página 5)
El presidente de DIARIO DE AVILA. S.A y el director del periódico, introducen el acta y 
ejemplares de El País y EL DIARIO DE AVILA en el tubo que se alojará en la primera 
piedra i.umbri ra.s

A falta de menos de setentay 
dos horas para el cierre de la 
campaña electoral en las elec
ciones locales parciales, que 
tendrán lugar el domingo pró
ximo, los tres partidos políticos 
que se presentan a los comi
cios dan sus últimos pasos, 
volcando su actividad en las 
localidades de Niharra y Mu
ñogalindo. En Santa Cruz de 
Pinares sólo hay una candida
tura, del CDS, con lo que no 
habrá ningún acto público en 
este pueblo.

Alianza Popular y Centro De
mocrático y Social celebrarán

El domingo, elecciones en Niharra, Muñogalindo y Santa Cruz de Pinares

Los partidos políticos 
preparan los últimos mítines

actos públicos mañana y pasa
do mañana para cerrar la cam
paña electoral, al que asistirán 
sus respectivos candidatos, 
además dirigentes provinciales 
de los partidos. El PSOE, por su 
parte, ha señalado que no tiene 
previsto ningún mitin, ya que

•los artífices de la carripaña han 
sido los propios candidatos de 
los pueblos, que han sido los 
encargados de dar a conocer su 
programa electoral a lo largo de 
los días que ha durado esta 
campaña. No obstante, no se 
descarta una visita de los diri

gentes provinciales, como ya 
ha habido estos días.

Los mítines del CDS de final 
de campaña se celebrarán, el día 
5, en el Ayuntamiento de Niha
rra a las siete y media de la 
tarde, y el día6, en Muñogalindo, 
también en el Ayuntamiento, a 

las diez de la noche, con asis
tencia de miembros del Comité 
Provincial. AP celebrará éTmi
tin de Niharra también el día 5, 
a las nueve de la noche, en el 
salón de baile, con asistencia 
del. senador Feliciano Bláz
quez, y el día 6 en un bar de 
Muñogalindo, con Jesús Ter
ciado y Feliciano Blázquez.

El presupuesto de AP de cam
paña es de 200.000 pesetas, 
mientras que el CDS, que se ha 
referido a “gastos mínimos”, y 
el PSOE, con “los medios de 
funcionamiento del Partido”, 
no ha dado cifras concretas.
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Farmacias
Hoy, miércoles, día 4: Don 

Luis Guerras del Castillo. Al
fonso de Montalvo, 28. Telé
fono 22 15 77.

Mañana jueves, día 5: No 
ha sido facilitada por el Cole
gio de Farmacéuticos.

Cartelera
Cine TOMAS LUIS DE VICTO

RIA (Teléfono 22 00 20). A las 8 y 
alas 10,45: "EL LUTE. CAMINAD 
REVIENTA”.'
BINGOS:

Casino Abulense. —Abierto to
dos los días de 6 de la tarde a 3 de 
la madrugada. Vísperas de fes
tivos de 6 a 3,30.

OFRECIÜA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26 
Telf.: 22 05 91

Radio
PROGRAMACION DE ANTENA-3 

DE RADIO
6,00: El primero de la mañana. 

8,30: El primero de la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8,40: El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la mañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de Avila. 11,00: Viva la gente que 
concursa. 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición de Avila. 12,00: 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30: Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informativo de 
Castilla y León. 14,10: Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente del De
porte “Deporte-3”. 15,00: Viva la 
gente verdaderamente grande. T5,30: 
Viva la gente con historia. 16,00: Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co
lé. 19,00: Viva la gente de Avila. 
19,30: Viva la gente con futuro. 20,05: 
Informativo de Castilla y León. 20,15: 
Informativo de Avila. 20,30: Viva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21,00: 
Gomaespuma. 22,00: La salud es lo 
que importa. 23,00: Hora cero. 24,00: 
Supergarcía. 01,30: Polvo de estre
llas. 04,00: Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía.

NOTA.—De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in
formativos nacionales cada hora.

RADIOSO

24 horas de la mejor música en es
téreo con las 1.000 mejores canciones 
de las tres últimas décadas.

PROGRAMADE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA
00,00; España en Guerra. 

01,00: Noches de Alanda (Je
sús Marchamalo). 03,00; La 
Radio en la radio (Matías 
Rodríguez). 06,00: El desper
tador maldito. 08,00: España 
a las ocho. 08,30; Informati
vos regional y local. 09,00: 
Escuela de salud. 09,30: Cinco 
horas con radio (Música, en
trevistas, noticias, reporta
jes...). 13,30: Resumen infor
mativo regional y local. 14,00: 
Diario hablado de, RNE. 14,30: 
Micrófono deportivo. 15,00: 
Cada día. 15,30: La Radio si-“ 
gue. 18,00: Vivir para vivir. 
19,00: Apueste por una. 20,00: 
La hora deportiva. 21,00: Un 
día en Castilla-León. 21,30: 
Radiodeporte. 22,00: Infor
mativos monográficos. 23,00: 
Lo que el tiempo se llevó.

Teléfonos
AVILA

Bomberos...........
Hospital Provincial....
H. Neuropsiquiátrico 
Cruz Roja..............
Hospital Seg. Social 
Seg. Social (Urgencias) 
Amb'ulat. de la Seg. S. 
Clínica Sta. Teresa. . . 
Ambulancias S. Social 
Amb. Antonio Alvarez.
Policía............................ 
Policía Nacional ... .
Comisaría de Policía.
Guardia Civil..............
Guardia C. de Tráfico 
Guardia C. P. Rural 
Policía Municipal ...
Telégrafos..................
Iberdureo, S.A.
Averías..... ....................
RENFE.........................
Tele-Ruta.....................
Correos........................
Estación Autobuses
Taxis, PI. Sta. Teresa
Taxis, Estación RENFE
Taxis noctuno...........

Autobuses

Salida de Avila Llegada a

7 y 16.30 Segovia: 8.15 y 17,45 (L.)
14 Villacastín: 14.30 (V.y M.)
9.45: 16.45 y 19 Madrid: 11.45; 18.45 y 21 (L.) 
16.45: 19 y 22 Madrid: 18.45;21 y24(F.) 
13 y 17.15 Horcajo T: 1430 y 19.05
17.15 Flores de Avila: 18.35 (L)
17.30 Serranillos: 19,30
13.15 Navaluenga: 14.45
17,30 V. del Obispo: 19,30
17,00 Narrillos del A.: 17,00
12.45 Cabezas del Villar: 14
13.15 y 17.30 Madrigal: 14.3o y 19
13.30 y 17.30 Riocabado: 14.10 y 18.10
15.30 Arenas: 17.45
17 ParadorG. 19.30 (menosO.)
15.00 Riofrío 15,50 (•).
9.55. 13. y 18
(9.55 festivos) Hervás Piedrahíta-Bar- 

co 12.55 y 20.20 (12.25).
13 y 18 (menos D) Barco de Av. 1430 y 19.30 
18(955 V. Fes!) Guijuelo: 19.45 (11.40)
16.30: Pedro Bernardo: 19.30
13 Nava de Arévalo: 14.15
13 y 17.30 Arévalo: 13.50 y 18.20
17.30 Magazos: 19
16.15 S. Martín delà V.: 18.15
13.45 S. Bartolomé P.: 14.45 (•)
13.45 P. Rodríguez: 15.15 (•)
17 (viernes) P. Rodríguez: 18.30 (V.)

(L.): De lunes a viernes. 
(F.): Domingos y festivos. 
(•): Lunes: miércoles y viernes.

Salida de Llegada a Avila

Segovia: 9 y 19.15 
Segovia: 9 y 14 
Villacastín: 15
Ponferrada: 9 y 15.15 
Vall^lkl;J2.3Qv 18.45 
Madrid: 10; 14.30 y 20 
Horcajo T.: 7.30 y 15 
Flores de Avila: 8 
Serranillos: 7.15 
Navaluenga: 15.15
Venta del Obispo: 7 
Narrillos del A.: 7 
Cabezas del V.: 15 
Madrigal: 7.45 y 14.30 
Riocabado: 8.45 y 14.10 
Arenas: 7
Barco de Avila: 6.45 
Riofrio: 8.15
Hervás-Béjan 7.15 y 15.15 

10.15 y 20.30 (L.). 
10.15 y 15.15 (S/L) 
15.30 ^.) 
1430 y 20.30 

_1430 y 20,30_.
12; 16.3'0 y 22
9.20 y 16.30
920 (Lunes y V.)
9.15 .
16.45
9
9.15 
16
9.20 y 15.55
9.20 y 15.55
9.15
9.15
9.05

(16 F.
Barco de A.: 8 y 16.20 
Guijuelo: 7.40 (16.45 F.) 
Pedro Bernardo: 6.15 
Magázos: 7.30

f)9.30y 17.48(18,33 F.) 
9.30y 19.45 
9.28 (18.33 F.) 
9.15 
9.15

Nava de Arévalo: 14.15 15.50
Arévalo: 15 15.50
S. Martín de la V.: 7.30 9.30 
S.Bartolomé de P.: 8.30 9.30 
Pedro Rodríguez: 8 9.30

(L.): De lunes a viernes.' 
(S/L): Sábados laborables.
(M.): Viernes y mercados.
(F.): Domingos y festivos.

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA " 

21-26-40 
21-27-62 
21-27-93

211080 
221600 
228200 
224848 
226050 
212999 
227050 
221450 
221400 
211220

091 
220199 
220233 
224400 
221888 
221100 
211188 
222000

220272 
220188 

(91)4417222
211354 
224608
211959 
220149 
211188.

Educación reconoce error administrativo
en la contratación de una profesora
Avila. Maximiliano Fernández.

La Dirección Provincial de Educación y Ciencia ha reco
nocido la existencia de un error en la contratación dé María 
del Carmen Martín-Serrano Canalejas, técnica especialista 
en Informática de Gestión, como profesora de Tecnología 
Informática. La posterior rescisión deí contrato provocó 
que un grupo de 50 alumnos acudieron ayer a la Dirección 
Provincial de Educación para protestar por este hecho y por 
la carencia de un profesor de la asignatura.

El director provincial de 
Educación y Ciencia, Eduar
do Cabezas, ha manifestado 
a EL DIARIO DE AVILA 
que María del Carmen Mar
tín-Serrano participó en la 
convocatoria como maestra 
de taller y se produjo una 
confusión ya que, en su ins
tancia, figuraba titulación 
de técnica, con lo^que, en lu
gar de aparecer en la lista de 
maestros, apareció en la de 
tecnólogos. “Hubo diez días 
para reclamar —añade el di
rector provincial de Educa
ción— y para corregir erro
res, pero no se presentó nin
guna reclamación. Se la lla
mó y se puso a dar clase 
inmediatamente por la ur
gencia que había. Pero al 
revisar la documentación he
mos visto que no podía ser, 
por lo tanto el contrato no 
vale, aunque se le pagarán 
los días que ha dado clase”.

Respecto a la presencia de 
los alumnos ha señalado; 
“Creo que tenían falta de in
formación, porque ellos que
rían que se solucionara el 
problema de profesor de In

Plaza de maestro 
de taller 
Avila. Redacción.

Por nota de la Dirección 
Provincial de Educación y 
Ciencia de Avila se pone 
en conocimiento de todos 
los interesados, que en el 
Tablón de Anuncios de Es
ta Dirección Provincial se 
encuentra expues.ta convo
catoria para cubrir una pla
za de Maestro de Taller de 
la asignatura de Prácticas 
de Electrónica.

EN LA MEJOR ZONA COMERCIAL 
AVDA. DE PORTUGAL 

NUEVO PASAJE DE LUJO 
LOCALES EN ALQUILER TOTALMENTE ACABADOS 

AMBIENTE ELEGÀNTE 
VARIOS TAMAÑOS A PRECIOS ECONOMICOS 

IÑFORMÁCION YVENTA:

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS Dr. Fleming, 3-bajo

TECNICOS INMOBILIARIOS Telf. 21 26 49 - 21 22 22

formática en el centro y les 
comunicamos la imposibili
dad de encontrar tecnólogos 
titulados. Tras la correspon
diente convocatoria, se va a 
asignar uno rápidamente. Lo 
podíamos haber resuelto más 
deprisa, asignando uno a 
dedo; pero es más correcto 
solucionarlo mediante con
vocatoria”.
RECLAMA OTRO 
CONTRATO DE 
TRABAJO

La profesora afectada por 
este problema ha enviado 
una carta al director provin
cial de Educación en la que 
manifiesta no aceptar la sus
pensión del contrato “pues 
la responsabilidad de la tra
mitación errónea es de la 
Dirección Provincial” y re
clama “un contrato de tra
bajo de la misma duración 
de la propuesta de contrata
ción que se me hizo —es
cribe— con fecha 19 de oc
tubre del 87, en primer lugar 
en el mismo centro; en se-' 
gundo lugar, en la misma 
provincia; en tercer lugar, en

Angel Barrios disertará sobre 
tipología de la documentación
Avila. Redacción.

Continúa desarrollándose, con
forme al programa previsto, 
el ciclo de conferencias que 
viene teniendo lugar en el sa
lón de actos de la Cámara 
Oficial de Comercio e Indus
tria de nuestra ciudad, bajo el 
título general de “Los archi
vos y la investigación”, en 
homenaje a Carmen Pedrosa, 
organizado por el Archivo 

cualquiera de las provincias 
del territorio del Ministerio 
de Educación y Ciencia, en 
orden de preferencia de pro
ximidad a mi Provincia de 
origen —Ciudad Real—; y 
en cuarto lugar, en cualquie
ra de las CC.AA. con com
petencia en Educación”. La 
profesora argumenta para 
ello también el habérsele impe
dido acceder a otros puestos 
de trabajo, que le han sido 
propuestos, según asegura 
poder demostrar.

Por otra parte, hemos re
cibido igualmente un comu
nicado, aunque sin firmas y 
sin documentos de identi
dad, de profesores del Insti
tuto de Formación Profe
sional Vasco de La Zarza, 
de Avila, en el que aluden al 
“grave error administrativo”, 
y a los gastos de la profesora 
para su instalación en nues
tra Ciudad, pidiendo que le 
sea adjudicado el puesto de 
profesor de apoyo para bi
blioteca solicitado en el cen
tro, para el que consideran, 
adecuada la preparación de 
la citada profesora.

Eduardo Cabezas ha se
ñalado a este respecto que 
no ténia conocimiento de la 
existencia de un contrato de 
bibliotecario y que, de mo
mento, no se ha pensado en 
hacer ningún otro contrato 
a María del Carmen Martín- 
Serrano, sino únicamente en 
pagarla las las clases que ha 
dado.

Histórico Provincial y la Con
sejería de Cultura y Bienestar 
Social de la Junta de Castilla 
y León.

Mañana, día 5, según dicho 
programa, intervendrá, a las 
ocho de la tarde y en el referi
do lugar, Angel Barrios Gar
cía, quien pronunciará una 
conferencia sobre “Tipología 
de la documentación medie
val castellana”.

1CT OCASO, S.À. 
j: J Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín del Recreo, 2 
(Frente estación de autobuses)

Telf. 21 12 20 
Telf. Ambulancias | 

^52 22 50 
■ . • ' 1
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Se solicitará la instalación de un mapa en San Vicente

El CIT de Avila publicará una nueva 
edición de la Guía Turística
Avila. Redacción.

En sesión ordinaria que el Centro de Iniciativas Turísticas 
^'^^^^ celebró recientemente, y siguiendo la línea marcada en 

anos anteriores, se decidió llevar a cabo la 11^ edición del 
folleto “Avila. Guía turística”, en formato y contenido simila
res a los de la edición de 1986, si bien actualizando los datos de 
la “Agenda de interés turístico”.

Una vez que la Dirección 
General de Turismo de la 
Junta de Castilla y León ha 
otorgado subvención econó
mica para el actual ejercicio, 
se tomó también el acuerdo 
de reponer tres carteles turís
ticos en madera de roble, “ti
po Canadá”, en tres puntos de 
las carreteras de Piedrahíta, 
Salamanca y Madrid, lamen
tando que la colaboración in
teresada de Ayuntamientos en 
cuyas cercanías estuvierons co
locados lós carteles de refe
rencia haya resultado infruc- 
turosa y asimismo se decidió 
gestionar del Ayuntamiento 
de la Capital la posibilidad de 
instalar, por cuenta del CIT, 

SANTA LUCIA, S.A.
BUENOS RESULTADOS 

IARA NUESTROS ASEGURADOS
Sí, porque nuestras Inversiones Financieras 

que constituyen la base para el cálculo en la Participación 
en Beneficios a distribuir entre nuestros Asegurados 

del Ramo de Vida y Plan de Jubilación, se han materializado 
en activos financieros de máxima solvencia y rentabilidad. 

Ello nos permite ofrecer una Rentabilidad del 13,60% para el año 
1986, y unas previsiones favorables para el año 1987.

Como siempre, unos 
buenos resultados, en interés de nuestros Asegurados.

AVILA
Paseo dé Don Carmelo, 22
05001 AVILA
Tel. (918) 21 31 19

en lugar apropiado de las in
mediaciones de la Basílica de 
San Vicente, un cartel de aná
logas características a los co
locados por el Ayuntamiento 
en las entradas de la Ciudad, 
que indique las rutas turísti
cas más interesantes de Avila, 
adaptadas al tiempo de que 
puedan disponer los visitantes 
y turistas. El motivo de elegir 
dicho lugar está fundado en 
considérarle el que más fre
cuentemente utilizan para pa
rada los autobuses. -

La representación de la Di
rectiva que giró, en días pasa
do, visita de cortesía y ofre
cimiento al nuevo alcalde de

Avila, informó de los asuntos 
que fueron afrontados en la 
entrevista con la primera auto
ridad municipal, y que se re
fieren a la declaración de Avi
la como “Patrimonio de la 
Humanidad”, posibilidadesxle 
que la Ciudad pueda tener al
gún protagonismo en relación 
con los actos conmemorativos 
del V Centenario del Descubri
miento de Américá; posibili
dad, para el próximo verano, 
de que los equipos megafóni
cos que el CIT instaló en los 
jardines de San Vicente pue
dan entrar en funcionamiento 
y aspiración del Centro de re- 
visitar la señalización turística 
y monumental de la Ciudad, 
que ya tiene en estudio el 
Ayuntamiento.

La reunión finalizó infor
mando de la nueva regulación 
de los Premios Nacionales de 
Turismo por parte del Minis
terio de Transportes, Turismo 
y Comunicaciones.

La FAE, contra el proyecto 
de Ley sobre Infracciones

El Comité Ejecutivo de la Federación Abulense de Em
presarios, reunido en sesión ordinaria en la tarde del pasado 
día 29 de octubre, acordó “dejar patente la total disconfor
midad con el proyecto de Ley que el Gobierno ha remitido a 
las Cortes sobre Infracciones y Sanciones en el Orden So
cial, por entender que implica para las empresas una insegu
ridad jurídica creciente, a la vez que altera el equilibrio que 
los poderes públicos deben mantener, de manera imparcial, 
en las relaciones laborales colectivas, sin olvidar que este 
proyecto apenas hace mención a las responsabilidades y 
obligaciones de los trabajadores, mientras se refiere cons
tantemente a las empresas, desorbitando en sentido agra
vante la calificación y consideración de las actuaciones san
cionables”.

El Comité acordó también 
dar el curso debido a la con
vocatoria de 12 becas por 
importe unitario de 60.000 
pesetas, estableciendo las ba
ses para que puedan optar a 
las mismas tanto los hijos de 
empresarios asociados a la 
F.A.E. como los de aquellos 
trabajadores que pertenez
can a empresas afiliadas.

Por otra parte, y ya en el 
capítulo de informes, Jaime 
Espí presidente de la F. A.E., 
dio conocimiento al Comité 
Ejecutivo del avance en el 
estudio de los nuevos estatu
tos que se están elaborando 
con el fin de reestructurar el 
organigrama de la Federa
ción, dotándola de una di
námica más funcional.

También informó del acuer
do a que ha llegado la F.A.E. 
con la Dirección Provincial 
de Educación y Ciencia, Di
rección Provincial de Traba
jo y Seguridad Social y Co
ordinador Provincial de For
mación Profesional, que tie
ne el objetivo de facilitar en 
las empresas asociadas las 
prácticas de los alumnos de 
Formación Profesional de 
22 grado que sirven de com
plemento para su prepara
ción técnica.

CESION DEL 
PATRIMONIO

Jaime Espí habló de la so
licitud cursada a través de la 
C.E.O.E. al Ministerio de 
Trabajo y Seguridad Social 
para que en la próxima re
unión de la Comisión Con
sultiva Nacional del Patri
monio Sindical se incluya en 
el orden del día la posible 
cesión del referido patrimo
nio en Avila, a la parte em
presarial, tras la cesión rea
lizada mucho tiempo atrás

UN PLACER
PARA SU 
PALADAR
CONFITERIA 
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a las centrales sindicales más 
representativas.

Otro tema del que infor
mó fue el relativo a los cur
sos de formación y tecnifi
cación empresarial del dé
cimo aniversario de la Cons
titución de la C.E.O.E.

En otro orden de cosas, 
Jesús Notario, presidente de 
la Asociación Provincial de 
Comercio, informó de la po
sible constitución del Conse
jo Sectorial de Comercio de 
la Confederación de Orga
nizaciones Empresariales de 
Castilla y León (CECALE) 
y recibió el apoyo de la 
F.A.E. a través de su Comi
té Ejecutivo para hacer fren
te a la solicitud elevada por 
la Asociación de Vendedo
res Ambulantes al Ayunta
miento de Avila,’en la que se 
le insta a que amplíe el nú
mero de licencias, petición a 
la que se opone contunden
temente la Asociación Pro
vincial de Comercio por en
tender que tal concesión oca
sionaría enormes perjuicios 
al comercio abulense, pues 
frente al control oficial que 
se ejerce sobre éste, sujeto 
por otra parte a todo tipo de 
tributos, licencias etc. los 
vendedores ambulantes ejer
cen su actividad sin ofrecer 
ningún tipo de garantías en 
sus. productos, haciendo una 
competencia que claramente 
puede calificarse de desleal 
por partir de una posición 
más ventajosa al no estar 
gravado por las exigencias 
tributarias y demás obliga
ciones que impone la Admi
nistración.

Por su parte, Arturo Sán
chez, presidente de la Aso
ciación Provincial de Hoste
lería, mostró su malestar por 
la inseguridad ciudadana que 
asola a la capital abulense.

SE NECESITAN 
VENDEDORAS

MODAGOLD, S.A. 
ALTA BISUTERIA te 
invita el viernes día 6 
en Hotel P. Valderrá
banos a su exposición 
y venta

CENTRO MEDICO “SAN JUAN DE LA CRUZ”

Germán Vázquez Vázquez 
TRATAMIENTO DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS) 

SIN CIRUGIA NI DOLOR
C/ Duque de Alba n.° 6. Edificio Caja Rural 
Tolf.: 22 67 79 
Consulta Diaria C.M. 64
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Las reclamaciones para las 
elecciones a la Administración.
Avila. Redacción.

Con motivo de la celebra
ción de las próximas eleccio
nes a órganos de representa
ción del personal de las Ad- 
rninistraciones Públicas, han 
quedado constituidas, en el 
ámbito de la Administración 
Periférica del Estado y Orga
nismos Autónomos las corres
pondientes mesas electorales, 
de la forma que se especifica a 
continuación, según publica 
el Boletín Oficial de la Pro
vincia:

Mesa número 1,—Ubicada 
en la sede del Gobierno Civil. 
Comprenderá las siguientes uni
dades: Gobierno Civil, Comi
saría, Jefatura Provincial de 
Tráfico, Escuela General de 
Policía, S.,Periféricos del Mi
nisterio de Industria, S. Peri
féricos del Ministerio de Cul
tura, S. Periféricos del Minis
terio de Educación y Ciencia 
y Dirección Provincial, S. Pe
riféricos del MOPU y Direc
ción Provincial, y Dirección 
Provincial del Instituto Na
cional de Empleo y Organis
mos dependientes de la niisma.

Mesa número 2.—Ubicada 
en la sede de la Dirección 
Provincial del INSS. Compren
derá las siguientes unidades: 
Dirección Provincial del INSS 
y Organismos dependientes de 
la misma. D. Provincial del 
INSERSO, D. Provincial del 
INSALUD y Organismos de
pendientes de la misma. Ga
binete Provincial de Seguri
dad e Higiene en el Trabajo,

Curso de investigación de 
mercados de U.G.T.
Avila. Redacción.

A partir del próximo día 9 
y hasta el 20 de noviembre, va 
a tener lugar en Avila un 
Curso de Introducción a la 
Investigación de Mercados.

El curso se impartirá en la

JUNTA DE CASTILLA Y LEON 
JUNTA ELECTORAL DE ZONA DEL
PERSONAL DEL AREA SANITARIA DE

D. Provincial de Trabajo y 
D. Provincial Transportes y 
Organismos de ella depen
dientes.

Mesa número 3.—Ubicada 
en la sede de la Delegación 
Provincial de Hacienda. Co
rresponderá a las siguientes 
unidades: Delegación Provin
cial de Hacienda, Gerencia 
Territorial, D. Provincial de 
Estadística, D. Provincial de 
MUFACE, Prisión Provincial, 
Servicios Militares de Inten
dencia, D. Provincial del Ins
tituto Geográfico Nacional y 
D. Provincial del MAPA, y 
Organismos dependientes de 
ella (SENPA, IRYDA, IRA, 
SNCFT).

Conforme al calendario elec
toral establecido al efecto, tan
to el censo y la lista de electo
res estarán expuestos hasta el 
día 9 del presente mes de no
viembre, admitiéndose recla
maciones hasta el día 10, sien
do publicada.la lista definitiva 
el día 11. El plazo para la pre
sentación de candidaturas fi
nalizará el día 20 y la procla
mación de las mismas por la 
Junta Electoral será el 23, pu
diéndose formulár impugna
ciones hasta el día 24, siendo 
resueltas las mismas y reali
zándose la proclamación de
finitiva el 25. La campaña 
electoral será desde el 26 de 
noviembre al 15 de diciembre, 
habiendo sido señalado el día 
16 como jornada de reflexión 
y el día 17 de diciembre para 
la realización de las votacio
nes correspondientes. 

sede de U.G.T. C/. San Juan 
de la Cruz, 27, 2^, en horario 
de lunes a viernes, de 20 a 22 
horas.

El número máximo de 
alumnos es de 25, y las ins
cripciones hasta el día 8.

Calle Tomás Pérez, 14 y Plaza del Teniente Arévalo, 7, dos de las 
primeras ubicaciones '

Sedes e imprentas de EL DIARIO
DE AVILA, el largo 
la innovación (I)

camino de

Avila. Maximiliano Fernández.

La colocación de la primera piedra para la nueva sede del 
DIARIO DE AVILA, en la jornada de ayer, 3 de noviembre 
de 1987, viene a suponer un nuevo hito en la larga historia 
de nuestro periódico, a punto de ser ya centenario.

De alguna manera puede 
afirmarse que la historia del 
peródico es también la de su 
ubicación, la de sus impren
tas, la marcada por todas las 
innovaciones con que se ha 
respondido a las necesidades 
de los tiempos nuevos.

Quizás es preciso remón- 
tarse, a este respecto, ál año 
189,0 en que debió nacer “El 
Eco de La Verdad”, antece
sor de EL DIARIO DE 
AVILA, si nos atenemos a 
la indicación de; Año 9^, 
número 628 de la 2.^ época, 
que aparece en el primer 
número conservado en la 
Hemeroteca de EL DIARIO 
DE AVILA, el del sábado 8 
de enero de 1898. Eran en
tonces sus propietarios Este
ban Paradinas López y Pa
blo Hernández de La Torre. 
Se imprimía en la Tipogra
fía de Cayetano González 
Hernández, antes director- 
propietario y fundador de 
“El Eco de La Verdad”, en 
calle de Tomás Pérez 14 
(hoy calle de Alemania), 
donde se ha mantenido a lo 
largo de muchas décadas, 
aunque con algunos cam
bios temporales, hasta ins
talarse en su actual sede de 
Plaza de Santa Teresa, 12.

Cuando “El Eco,de La 
Verdad” pasa a llamarse EL 
DIARIO DE AVILA, el 24 
de noviembre de 1898, con 
la separación entre propie
dad, en manos de Esteban 
Paradinas López y direc
ción, a cargo de Pablo Her
nández de La Torre, primer 
director, en consecuencia, de 
EL DIARIO DE AVILA, se 
mantienen las oficinas del 
periódico en calle de Tomás 
Pérez, 14 sede de la Tipogra
fía de don Cayetano Gonzá
lez Hernández, donde se si
gue imprimiendo. _

Uno de los pocos y pro
visionales cambios de sede 
se produce el 4 de febrero de 

1899, pasando las oficinas a 
la calle Zendrera, 25 (hoy 
Generalísimo), fecha en la 
que debe situarse la primera 
imprenta de EL DIARIO 
DE AVILA, según se indica 
en el propio pie de impre
sión: Imprenta de EL DIA
RIO DE AVILA, a cárgo de 
B. Manuel. EL DIARIO 
DE AVILA, entonces tam
bién diario de la mañana, 
publica en última página un 
anuncio a cinco columnas 
señalando: “En la Imprenta 
de este periódico se necesi
tan cajistas”, reclamo que se 
mantiene durante algunos 
días, parmaneciendo duran
te más tiempo el relativo a la 
imprenta de EL DIARIO 
DE AVILA “en la que se 
hacen —se dice— toda clase 
de trabajos tipográficos, por 
delicados y difíciles que 
sean, en uno o varios colo
res”. El precio de la sus
cripción es de 1,25 pesetas.al 
mes y 3,5 al trimestre, en la 
Capital y 4 fuera de ella. 
También se mantiene la in
dicación “Imprenta de EL 
DIARIO DE, AVILA” a 
cargo de B. Manuel, Benito 
Manuel, según el pie de 
imprenta de 1900.

En el Editorial de ese 
cuatro de febrero, se recoge 
una declaración que pone de 
manifiesto la preocupación 
de EL DIARIO DE AVILA 
por tener imprenta y casa 
propia; “A pesar de todo, 
hubimos de convencemos de 
que, para llevar a la reali
zación nuestros propósitos 
de corresponder a las aten
ciones del público mejoran
do las condiciones del pe
riódico, necesitábamos, no 
ya de la autonomía disfruta
da, sino de verdadera inde
pendencia, y esa indepen
dencia la vimos sólo, si lo
grábamos instalamos en ca
sa propia, si conseguíamos 
fundar una imprenta que 

funcionase por y para el 
periódico. “Asociándonos 
con el conocido y acredita
do industrial don Lucas 
Martín y con el no menos 
acreditado impresor don Be
nito Manuel, hemos instala
do, por cuenta propia, una 
imprenta, y en ella comen
zamos hoy a imprimir nues
tro periódico”. Firman Pa
blo Hernández y Esteban 
Paradinas.

Pero el coste de la im
prenta debía ser grande y no 
duró mucho encopropiedad. 
El 3 de agosto de 1900, de 
nuevo en las oficinas de la 
calle Tomás Pérez, 14, se 
cita de nuevo: “Tipografía 
de Sucesores de A. Jimé
nez”, sin otra información 
que ésta, en la sección de 
“Noticias”; “Desde hoy, la 
redaccion y administración 
de EL DIARIO DE AVILA 
se halla establecida en la 
calle Tomás Pérez, número 
14, donde se recibirán toda 
clase de encargos y origina
les relacionados con el pe
riódico”.

La situación se mantiene 
igual en los años siguientes, 
siendo de destacar 1904, 
cuando se publica “El Eco 
de Castilla”, diario de la 
mañana y que tiene su re
dacción y administración en 
Pedro de La Gasca, 14, La 
imprenta es de Benito Ma
nuel Hernández, en Pedro 
de La Gasca, 7. “El Eco de 
Castilla”, en forma y presen
tación muy similar a EL 
DIARIO DE AVILA, sería 
absorbido por él.

En 1905 aumenta el for
mato a tamaño sábana; pero 
siguen las oficinas en Tomás 
Pérez, 14, desplazándose la 
Redacción a Tomás Pérez, 
10, aunque no por mucho 
tiempo, ya que ambas sec
ciones aparecerían nueva
mente juntas en el número 
10. La tipografía en la que se 
imprime el periódico sigue 
siendo la de Sucesores de 
A. Jiménez. Y así se man
tiene en el primer cuarto de 
siglo de 1900, hasta que el 17 
de abril de 1920 se hace en la 
Tipografía de Senén Martín.

LA COMUNIDAD AUTONOMA DE LA
JUNTA DE CASTILLA Y LEON DE AVILA 

Elecciones a Organos de
Representación del Personal

Para conocimiento del personal médico y sanitario no 
facultativo dependiente de la Consejería de Cultura y Bienes
tar Social, se informa que esta Junta Electoral de Zona ha 
adoptado el acuerdo de fijar las Mesas Electorales en número 
de uno, según la siguiente ubicación; .

Mesa Unica: ubicada en el Servicio Territorial de Bienestar 
Social C/ San Juan de la Cruz, n" 28, Avila

Asimismo se informa que las candidaturas podrán presen
tarse hasta el próximo día 14 del presente mes de Noviembre, 
en la Junta Electoral de Zona sita en el Servicio Territorial de 
Bienestar Social, C/ San Juan de la Cruz, 28, Avila Y que la 
Votación para Juntas de Personal se efectuará el 2 de 
Diciembre de 1987.

Avila 2 de Noviembre de 1987.
EL PRESIDENTE DE LA JUNTA ELECTORAL DE ZONA-

COMUNIDAD AUTONOMA-AREA SANITARIA, 
Joaquín Ortega Herrera

PRIMER ANIVERSARIO 
ELSEÑOR

DON MIGUEL RUFES SAUCEDO
FALLECIO EN AVILA, EL DIA 6 DE NOVIEMBRE- DE 1986 

A LOS 36 AÑOS DE EDAD

—Víctima de Accidente Laboral—
HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

Descanse en Paz
Su esposa doña Julia Encinar Imbel hijos Miguel-Angel Roberto y Cristina; padres Policarpo 

y Rosa; padres políticos Angel (Fotógrafo) y Margarita; hermanos Jesús-Laureano, Luis, 
Víctor, Antonio y José; hermanos políticos, tíos, sobrinos, primos y demás familia.

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
La misa que se celebre (D.m.) el día 6 viernes, a las 8 de la tarde, en la parroquia de San 

Antonio, será aplicada por el eterno descanso de su alma
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(Viene de primera página)
Avila. Redacción.__________

Este acto constituye el ini
cio de una nueva etapa para 
Diario de Avila, S.A. El nue
vo edificio estará ubicado en 
el polígono de Las Herven- 
cias, de nuestra Capital, entre 
el Parque de Bomberos y 
SEPES.

El acto lo inició el director 
del periódico, José Manuel 
Serrano; a continuación el 
obispo de la Diócesis, Felipe 
Fernández, procedió a bende
cir la primera piedra de estas 
obras, recitando el salmo que 
dice que “Si el señor no cons
truye la casa, los albañiles se 
cansan”.

Momento de la bendición de la primera piedra por parte del obispo de la Diócesis
LUMBRERAS

En la tarde de ayer, en presencia de autoridades locales y provinciales________

Colocada la primera piedra del edificio 
de EL DIARIO DE AVILA
LECTURA DEL ACTA

Tras él, José Manuel Se
rrano leyó el acta correspon
diente al momento, en la que 
quedan recogidos una serie de 
datos históricos. Entre ellos 
figuran la fecha, 3 de noviem
bre de 1987, y el nombre de 
las autoridades nacionales, 
provinciales y de la propia 
Ciudad de Avila, así como los 
representantes del pueblo abu
lense en el Congreso, Senado 
y en las Cortes Regionales.

INTERIOR DE LA 
PIEDRA

En el interior de la primera 
piedra guardaron una colec
ción de monedas de curso le
gal, un ejemplar de EL DIA
RIO DE AVILA y otro de El 
País, ambos del día de la fe
cha, así como el acta mencio
nado, que fue rubricada por 
varios de los presentes en el 
acto.

NUMEROSOS 
ASISTENTES

A la colocación de esta 
primera piedra, entre otros, 
asistieron el presidente en 
funciones de la Diputación 
Provincial, Jesús Terciado 
Serna, el Senador por Avila, 
Tirso Tomás, los procurador 
res en las Cortes Regionales, 
Vicente Bosque Hita, Juan 
Antonio Lorenzo y Pedro Gar
cía Éurguillo, el gobernador 
militar, Jorge Cabanyes, así 
como el obispo de la Diócesis 
de Avila, Felipe Fernández.

Asistieron, también, el pri
mer teniente de alcalde, (en 
representación del alcalde) 
Pablo Delgado, Fernando Gon
zález de Vega, portavoz del 
CDS en el Ayuntamiento de 
Avila, Juan Frutos, Pilar San 
Segundo y Carlos Martínez, 
concejales en el Ayuntamien
to abulense, así como Mauri
cio Velayos, portavoz de Iz
quierda Unida en el mismo 
Ayuntamiento, el vicario ge
neral de la Diócesis de Avila, 
Julián Blázquez Chamorro, 
los directores de la Caja de 
Ahorros de Avila, Antonio 
Martín, Caja dé Ahorros de 
Madrid en Avila, Angel Apa
ricio, así como el presidente 
de la Caja Rural, Norberto 
Leguey, y su director, Anto
nio Vázquez, el director del 
Banco de España, José Luis 
Prieto, el director áel Banco 
de Santandér, çl presidente de

la Cámara de Comercio, José 
Tomás Rodríguez, el presi
dente de la Federación Abu
lense de Empresarios, Jaime 
Espí, el teniente coronel de la 
Guardia Civil, Jesús Gómez, 
los ex-presidentes del consejo 
de Administración, Eduardo 
Ruiz-Ayúcar y Antonio Alva
rez, ex-consejeros y todos los 
consejeros actuales de DIA
RIO DE AVILA, S.A., Luis 
Fernando Moreno, director 
de Antena-3 en Avila, Cristi

El presidente de Diario de Avila, S.A., Aníbal Ibáñez, cerró con cemento el alojamiento de 
la urna LUMBRERAS

na Fernández Blanco, direc
tora de Radiocadena Españo
la en Avila, representantes de 
agencias informativas y tele
visión regional, así como otras 
personalidades de la vida pú
blica y social abulense.

Excusaron su no asistencia, 
Alberto Dorrego, al que retu
vieron actividades parlamen
tarias en el Senado, Daniel de 
Fernando y José María Mon
forte, que estaban en las Cor
tes Regionales, en Fuensalda
ña, así como el gobernador 
Civil, José Luis Machuca, al 
que sustituyó el secretario ge
neral del Gobierno Civil de 
Avila, Luis Alvarez Rosa, y el 
alcalde de Avila, Antonio En
cinar, por motivos de salud.

CLINICA SANTA TERESA 
“CENTRO DE PREVENCION Y DIAGNOSTICO’

CHEQUEOS
Telf. 22 1450

HORAS CONVENIDAS
C. S, n.» 67

CONSTANTINO BENITO
Cardiólogo

Electrocardiograma de esfuerzo con tapiz rodante 
Electrocardiograma de Holter (durante 24 horas).

CLINICA SANTA TERESA. Tlf. 22 14 50 
Horas convenidas

CALIDAD Y 
ARTESANIA 
HECHA EN EL DIA
PASTELERIA

MARISOL
Estrada, 3 - AVILA
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Poyales. F. J. Rodríguez.

Ciento diez mil kilos de hi
gos frescos, han comerciali
zado este año cinco coopera
tivas de la zona: han sido las 
de Majaalargos, de Madrigal 
de la Vera; la Capra Hispáni
ca de,El Raso; El Puente, de 
Arenas de San Pedro; El Cas
tañar, de Cuevas del Valle, y 
la de Poyales del Hoyo, Vega 
de Gredos.

La gran cosecha consegui
da con el higo este año ha he
cho que se hayan vendido a 
bajos precios. Estas coopera
tivas lo han estado comercia
lizando a 120 pesetas el higo 
de primera y a 70 pesetas el 
higo de segunda. Esta misma 
gran cosecha ha ocasionado 
grandes pérdidas entre los pro
ductores ya que gran parte de 
este producto permanece aún 
en manos de los agricultores y

POYALES DEL HOYO

La gran producción de higos de este año 
ha hecho bajar considerableniente su precio 
tendrá una difícil salida. momentos del mercado debi- higos turcos”.

Es el caso de los higos se- do a la excelente cosecha de La cosecha de nimientnc
COS, de los cuales la coopera
tiva de Poyales, Vega de Gre
dos ha obtenido este año la
cifra de 90.000 kilos. Veinte 
mil de estos kilos esta socie
dad los ha vendido a granel y 
otros tantos en paquetes de 10 
y 1/2 kilo.

El año pasado se llegaron a 
pagar por el higo seco a 250 
pesetas el kilo. Este año el pre
cio se ha reducido un cien por 
cien y tan sólo se pagan a 150 
pesetas el kilo. El hecho que 
ha producido la bajada de los 
precios de este producto ha 
sido la saturación en estos 

este año.
Para Manuel Martín Jimé

nez, presidente de la coopera
tiva Vega de Gredos este he
cho ha demostrado que ven
der higos a granel ha quedado 
obsoleto. “Los productores que 
quieran sobrevivir están con
denados a empaquetar sus hi
gos. Además, otro hecho que 
ha ayudado a la caída de los 
precios ha sido la entrada de 
higos turcos, de gran tamaño 
y baja calidad y a muy bajo 
precio. En estos momentos de 
cada tres higos gordos que se 
consumen en España, 2 son

La cosecha de pimientos 
sembrados para la fábrica So- 
coti ha sido totalmente desas
trosa debido a la enfermedad 
de la virosis y por la tormenta 
que afectó a Poyales el pasa
do verano. Se habían sem
brado 350.000 plantas que en 
condiciones normales hubie
ran producido unos 53.000 ki
los. Pero debido a estas cau
sas tan sólo podrá recogerse 
una cantidad inferior.

Para la próxima temporada 
la cooperativa Vega de Gre
dos podrá contar con sus nue
vas instalaciones, en este mo
mento en fase de construe- 

ción. Constarán éstas de 570 
metros útiles y otros 200 más 
de servicios.

. Con estas nuevas instala
ciones se podrá empaquetar el 
higo fresco para su venta di
rectamente ai consumidor. Lo 
mismo ocurrirá "con el higo 
seco, que se podrá transfor
mar y vender. El proyecto de 
esas obras asciende a 27 mi
llones de pesetas.

1986, AÑO DE PARTIDA

En 1986, se constituyó la 
cooperativa Vega de Gredos 
de Poyales. En ese momento 
fueron 33 los socios que pu
sieron el capital constituyen
te. A principios de la tempo
rada se realizó una primera 
ampliación con lo que se llegó 
a 63 socios. Está prevista una 
segunda, para llegar posible
mente al centenar...

La Adrada. Javier Fernández.

¡Y cómo nos gustaría que 
todo fuesen “flores”!. Pero no 
siempre es así (no puede ser), 
y no hay más remedio que vo
cearlo y ver si alguien toma 
cartas en el asunto. Empeza
remos por lo bonito.

FLORES PARA LOS
AUSENTES

Ya es sabido que cuando 
alguien se marcha de este pí
caro mundo se le echan “flo
res”. Afortunadamente los ren
cores, las pequeñas t—o gran
des— , trastadas que hubiera 
hecho, lás envidiejas... todo 
queda en el saco del olvido. 
¡Afortunadamente!. Y se le 
colma de elogios; sólo sale a 
relucir lo bueno que hizo en 
vida (y si no se supiese, pues 
se inventa). Y es que en el 
fondo no somos tan malos, ni 
tan rencorosos como para guar
dársela, “hastadespués”... ¡Me
nos mal!.

Cuando esta crónica “agri
dulce” se publique, ya habrán 
pasado las dos fiestas de los 
recuerdos. Recuerdos para la 
gran hermandad de “los san
tos”, en la que están todos in
cluidos, desde el más nom
brado y celebrado, hasta el 
anónimo, que sólo Dios sabe 
de él, —o ella—; Quizá un 
padre de familia numerosa; 
quizá una madre que sufrió en 
silencio, y siempre sonriente, 
toda una vida de penurias... 
¡quién sabe!. Pero que ahí es
tán, junto a los de más re
nombre, gozando eternamen
te e intercediendo por los de 
aquí abajo, unidos en la gran 
hermandad.

Recuerdos por los fieles di
funtos. ¡Tantos y tantos seres 
queridos, conocidos, o anó
nimos, que partieron de nues
tras vidas, dejándonos huér- 
fanos de su contacto humano, 
de su amor, de esa alegría, 
—tantas veces no compartida— 
pero que llenaba nuestras vi
das...

Para los primeros nuestra 
oración y alabanza (la mayo
ría de las veces pidiendo algu
na “recomendación”, para que 
intercedan por nosotros), y 
para nuestros difuntos, ora
ciones y flores en sus tumbas.

Hoy (en estos días pasa
dos), todo el pueblo es una 
florería. Procedentes del mer
cadillo, de los jardines parti
culares, o traídas de los pue
blos vecinos... Las mujeres

LA ADRADA
El pulso del pueblo

La ofícina de correos permanece en las 
mismas condiciones que hace 25 años
van y vienen con el ramo en
tre sus manos, para depositar
ías sobre las sepulturas de ese 
silenciosos dormitorio, que es 
nuestro cementerio. Oraciones 
y flores. Costumbres piadosas 
muy arraigadas de un pueblo 
con fe, que espera en la unión 
final de toda la familia. El 
cementerio fue cuidadosamen
te “engalanado” (limpieza ge
neral) y en él se dieron cita 
todas las familias del pueblo, 
en misteriosa unión de ausen
tes y presentes.

NO ES ORO TODO 
LO QUE RELUCE

No sería justo alabar lo 
bueno —que es mucho lo que 
se está haciendo—, y silenciar 
lo que, cuando menos, es mo
tivo de asombro y perplejidad.

Son tres “pinceladas negras”, 
que sé van a oscurecer el cua
dro de este pueblo que cami
na, que trabaja, y cuyas auto
ridades tienen empeño en ele
varlo al rango que merece. 
Pero hay que decirlo (voy a 
evitar el comentario, tratando 
de ser totalmente objetivo), y 
que a “quien le corresponda 
intervenir”, que lo haga.

OFICINA DE CORREOS 
TIPO “A”

No voy a desvelar un secre
to pues cualquier usuario lo 
está comprobando día a día; 
simplemente quiero no seguir 
siendo el “callado usuario”, 
pues creo que tenemos dere
cho a una digna oficina de co
rreos, que es exactamente' lo 
que no tenemos. Y conste que 
hablo del local, de sus condi
ciones, de su estado general.

No hablo de Correos (que 
últimamente se está hablando 
mucho del servicio que presta, 
y que realmente más que ser
vicio, parece un “mal favor”) 
ni tampoco hablo de los fun
cionarios que atienden este 
servicio.

¿Qué pasa con el local?. Es 
de dimensiones “liliputienses”; 
eso para empezar. No más 
allá de dos metros cuadrados,

—la parte de “oficina”—, en 
los que se amontonan en es
tanterías, y esparcidos por el 
suelo, las sacas, los paquetes, 
las cartas, los impresos, etc., 
etc.... Una mesa y una silla, 
creemos que de la época (hace 
25 años), una bombilla col
gando de un techo sucio, al 
igual que las paredes, un ven
tanuco como toda ilumina
ción exterior (cerrada, como 
es lógico en invierno), y una 
ventanilla de “atención al clien
te” semejante a las taquillas 
de los viejos cines. Allí no hay 
calefacción, no hay ventila
ción, no hay la más mínima 
comodidad para desarrollar un 
trabajo. No lo digo yo (aun
que ahora lo divulgue); está a 
la vista. La sala de espera (?), 
de aproximadamente metro y 
medio cuadrado, no tiene ca
pacidad para más de cuatro 
personas, en condiciones nor
males... Si hay más, hay que 
salir a la calle. Sin sillas, sin 
mesas o al menos un pupitre 
donde escribir algo. La pape
lera es una caja de cartón (pa
pelera y paragüero), y las pa
redes y techo, a tenor con lós 
de la oficina (?) interior.

Y así, desde hace 25 años. 
Las mismas condiciones, y los 
misrnos funcionarios (2), mien
tras que él volumen de traba
jo, (no hace falta mucha ima
ginación), en estos veinticinco 
años transcurridos, habrá in
crementado en... ¡ni se sabe!. Y 
es local para toda época: ve
rano con los casi 18 mil habi
tantes esparcidos por urbani
zaciones (a las que hay que 
llevar él correo) que se ex
tienden cada día más, y época 
“normal” (invierno), con los 
1.700 habituales.

El mismo local (intocado... 
y parece que intocable) y el 
mismo número de funcionarios...

No harían falta más comen
tarios... además de que está a 
la vista.

Simplemente creemos que 
no es digno de este pueblo 
(Villa de La Adrada), conti
nuar con esta situación, y que 
alguien debería intervenir, y 
con urgencia.

En Otra ocasión habrá co
mentario “subjetivo”... al me
nos que me quiten la oportu
nidad, que sería buena señal, 
pues todo estaría arreglado, o 
“envías”.

“LA PIPERA” (nombre 
cariñoso puesto por los 
chavales)

Este es un caso humano, — 
en el que no quisiera entrar 
por respeto a su dueña, que 
me lo merece totalmente—, 
pero que transciende a otros 
campos, como puedan ser el 
de la salud pública y el del in
dudable riesgo de la persona 
que protagoniza este caso.

Existe un puesto de venta 
de “chucherías”, —también ta
baco y lotería en determina
das épocas—, que está regen
tado por su propietaria desde 
hace, —creemos— más de quin
ce años.

Hasta aquí todo normal. 
Licencias, permisos, etc., etc.,' 
Todo en regla. Precios de ven
ta, calidad, etc., suponemos 
que también en regla.

Entonces, “¿qué...?”, me di
rán.

Simplemente que la dueña 
que lo rige (inválida que nece
sita silla de ruedas y alguien 
que la mueva), vive perma
nentemente en este habitáculo 
(¿metro y medio cuadrado?). 
Día y noche. En él guisa, en él 
come, en él se asea... Día y 
noche, desde hace años... 
¡¡años!!

Objetividad es no entrar ni 
en las razones, ni mucho me
nos en comentarios sobre es
tas razones. Y lo mantengo.

Pero no puedo evitar, —al 
contemplar este caso—, el ha
cerme preguntas, como se las 
hará, seguro, cualquier ciu
dadano (o pueblerino, puesto 
que somos de pueblo, y no de 
ciudad). ¿Es normal que un 
ser humano viva, permanén- 
temente, en tal habitáculo, 
comiendo, cocinando, etc. etc. 
y todo esto lo venga haciendo 
desde hace tantos años...?. ¿Es 
normal que esto —la vida

oermanente—, se realice en 
un lugar donde se venden 
productos dedicados al con
sumo (especialmente infan
til)...?

¿Es normal que, autorida
des, —de todo tipo—, y con
vecinos,.aceptemos pasivamen
te el riesgo a que está someti
da una persona, inválida, vi
viendo en tales condiciones...?

Simplemente me hago pre
guntas, y quisiera respuestas, 
principalmente pensando en 
esta mujer, y al mismo tiem
po, en todo lo qúe conlleva la 
actividad que desarrolla.,, en 
esas condiciones.

EL BASURERO 
INCONTROLADO

En un punto intermedio de 
la carretera interior de la Ur
banización denominada “La 
Picota”, llamado “La Zauce
ra”, existe (está a la vista de 
cualquiera que lo desee com
probar), un basurero que acu
mula de todo. Desde desper
dicios domésticos, hasta vie
jos aparatos de televisión, si
llones, y todo el etcétera que 
se le quiera agregar. Y aumen
ta de volumen cada día.

Y es lugar de paso —y de 
paseo—; Y, en verano, las 
moscas y similares han encon
trado campo abonado para 
sus “degustaciones” (que lue
go transportan a personas, 
comidas... etc.) Y cada día 
crece un poco más.

Y ahí está, en la jurisdic
ción del pueblo, y no dema
siado lejos del casco urbano, y 
próximo a chalés, y a la orilla 
del camino.

Tampoco hago comentarios 
(que habría motivos para ello), 
sino que simplemente, lo di
vulgo, por si alguien se da por 
enterado, inspecciona el lu
gar, y toma alguna medida, 
porque por, hacerse alguna 
pregunta, cabrían algunas, co
mo “¿No es un riesgo para la 
salud pública que tai basurero- 
estercolero exista en lugar tan 
transitado, y próximo a vi
viendas... ¿No es un riesgo el 
que corren muchas —todas—, 
las personas que por allí pa
san, para poder ser “contámi- 
nadas”... No es algo realmen
te feo, repelente...

Tres pinceladas que oscure
cen el cuadro de. un pueblo, y 
que desearíamos ver pronto 
borradas, y para siempre.
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Esquma^elosJabalíes
Desorden e improvisación en el
Premio Gredos 87
Arenas de San Pedro. Niño.

Hace unos días, en el Ayun
tamiento y a puerta cerrada, 
un concejal acusaba a este pe
riódico poco menos que de 
sectario porque relataba la 
peripecia esperpéntica de una 
parrala municipal que todavía 
no tiene un final estable. Este 
periódico, y las gentes que en 
él escribimos, hemos sido pa
cientes con amenazas de dimi
siones, de un ir y quedarse a 
un tiempo, por la fruslería de 
unos centenares de miles de 
pesetas que debemos “apo
quinar” los sufridos contribu
yentes como si la eficiencia 
fuera cuestión de dineros y no 

.de talento. Se ha reflejado lo 
que pasaba, con bastante ob
jetividad, sin acritud, y el 
“chorreo”, al mensajero. Vi
niendo de quien venía la re
conversión es para echarse a 
“temblar”.

DESORDEN E 
IMPROVISACION

Pero quienes realmente han 
atenido la paciencia del santo 
Job, han sido los arenenses. 
Tres días antes de las fiestas 
no había más que una cosa 
segura: La Fiesta Religiosa 
del Santo Penitente. Ni carte
les de toros, ni programas, ni 
nada de nada. O muy poco de 
muy poco. Y los arenenses 
haciendo cábalas con una se
nequista mesura; sin alterarse; 
resignados a lo que los muni
cipes repentizaran.

Improvisación y desorden 
han sido las notas dominantes 
en la primera parte de las fies
tas. Porque se anunciaba una 
hora y luego era otra. Había 
órdenes y contraórdenes. Y si 
este periódico lo dice, como 
está ahora diciéndolo para ver 
si los responsables reflexio
nan y corrigen el rumbo, está 
‘haciendo” demagogia. “Es- 
pantá” a turistas y visitantes. 
Se “carga” la economía local. 
Mientras tanto, los responsa
bles de la comisión de fiestas 
queriendo mandamos a las 
batuecas, que debe ser lugar 
idílico donde todo está bien. 
Para algunos, naturalmente.

CARGARSE LA CULTURA
Voy a tomarme la licencia 

de relatar, cuanto sigue, a 
modo de carta dirigida a la 
primera autoridad municipal. 
Con la venia.

Querido Paqui:
Hace aproximadamente una 

docena de años nacieron los 
premios Gredos. Los parí yo, y 
pido disculpas por la inmo
destia, pero quiero hacer jus
ticia y reconocer públicamen
te que apoyaste la idea. Entre 
todos, conseguimos que aquel 
premio Periodístico tuviera 
una gran difusión. Manolo 
Suárez y Tirso Tomás tam
bién fueron de los que empu
jaron.

Hicimos una cena de gala 
—quizá, lo reconozco, fue un 
poco pretenciosa— que salió 
realmente espléndida y, este 
mismo periódico publicó va
rias fotos. Algunas de las cua
les conservo, y con especial 

cariño la del jurado del que 
faltan el inolvidable Bobby y 
la siempre entrañable Josefi
na Carabias. Tú, estabas ele
gantísimo. También estoy yo 
con un smoking que compré a 
plazos en El Corte Inglés. El 
marco fue Florida, en aquel 
primer salón que ahora se ha 
remodelado y agrandado. Tu
vimos luego algunas diferen
cias y “tomamos el chocolate 
de espaldas”. Pero aquello 
pasó y pelillos a la mar. To
davía hoy, desconozco la ra- ~ 
zón de aquella “retirada” del 
saludo. Pero es un detalle ni
mio. También, por aquel en
tonces, nacieron los Festivales 
de España y tratamos, consi
guiendo resultados alentado
res, resucitar las fiestas de los 
barrios. Chuletas y sardinas 
se consumieron en cantidades 
importantes en aquella fiesta 
auténticamente popular. La 
de la Plazuela fue hermosa 
pero, recuerdo con especial 
cariño, la de La Nava y el Ba
rrio de San Juan Alto, porque 
aquellas gentes siguen siendo 
dé las más entrañables del 
pueblo y colaboraron de forma 
ejemplar.

EL CAMBIO
No había llegado aún lo del 

“cambi” político. Pero el pre
mio cambió. Tú dejaste de ser 

. alcalde y quienes te sucedie
ron buscaron nuevas fórmu
las para potenciarlo; pero lo 
que no cambió fue la u^ua. 
Siguió siendo el punto de en
cuentro. Peregrinó por distin
tos locales, desde Pepillo al 
Casino, y siempre resultó, cuan
do menos, lucida.

Y cuando llegó el “cam
bio”, a la democracia, a la in
defensa cena, la salieron de
tractores. Parecía un lujo in
tolerable, cuando cada comen
sal se la pagaba de su bolsillo, 
y muchas gentes modestas se 
gastan en una noche “dándole 
al cubata” bastante más de lo 
que costaba el cubierto. Por 
otra parte, no era un coto ce
rrado porque quien quisiera, 
previo pago, podía asistir.

Los Premios Gredos, de
cían los contestatarios, había 
que “popularizarlos” y darlos 
a conocer en el Castillo para 
que todo el pueblo participara 
de los mismos. No podía pri
varse a los ciudadanos, ávidos 
de cultura, de la tan ansiada 
participación.

Este año, el Ayuntamiento, 
sé ha cargado la cena. Y he
mos asistido a un espectáculo 
de “masas” enardecidas que 
coreaban a participantes y ju
rado cuando, micrófono en 
mano leiste el fallo del jurado 
de Pintura que, por cierto, ha 
quedado Desierto.
DESPROPOSITOS

Ni elconcierto de la Banda 
Municipal, otras veces multi
tudinario, ha sido capaz de 
reunir a poco más de dos cen
tenares de espectadores. Y esa 
cifra contando con los mu
chachos del Colegio de la Di
vina Pastora que acudían a 
recoger el Premio que gana
ron el año pasado, por su 

enorme esfuerzo en averiguar 
.quién era y cómo era el Infan
te Luis de Borbón. También 
estuvo el Ganador del Premio.

Varios de los asistentes, mu
chos de ellos familiares de los 
premiados, me decían que aque
llo parecía un despropósito y 
que escribiera sobre la falta de 
sensibilidad por organizar (?), 
(los premiados fueron avisa
dos telefónicamente con unas 
horas de anticipación)j un ac
to que hubiera sido necesario 
dotarle de una . ambientación 
auténticamente cultural, pro
gramando conferencias, pro
yecciones y rematándolo todo 
con la entrega en el Salón de 
Actos del Instituto Juana de 
Pimentel, que parece el más 
adecuado para este tipo de 
acontecimientos.

No se merecían, insistían, 
los muchachos y el ganador 
tal pobreza en el acto cultural 
quizá más importante de los 
veinte últimos años, en Are
nas. Y que la cultura, a cual
quier nivel, es una cosa y el 
populacherismo y la seudo- 
cultura es lo que algunos pro
pugnan. Lo visto la noche de 
la víspera alcantarina ha he
cho que sintiéramos vergüen
za ajena. Claro que, eso, se 
siente cuando se tiene. Afor
tunadamente todavía queda 
en muchos arenenses.

Otros que participaron en 
el desaire fueron los miem
bros dd Jurado. En fin, Pa
qui, ¿para qué voy a seguir? 
Nos has tenido en un puro 
sobresalto, probablemente tú 
también habrás estado, por 
aquello de si te ibas o te que
dabas. Han sido muchas las 
sorpresas, parecían bromas, 
pero esto del Premio Gredos y 
la supresión de la cena, sin 
nada mejor Como alternativa, 
ha sido “una pasada”.

Veremos cuál es la próxi
ma. Pero no hagan caso a 
cuanto escribo. Alguien, en el 
Ayuntamiento, “desautoriza
rá al mensajero”. Cualquier 
día nos declararán personas 
non gratas. ¡ Estos muchachos 
de la prensaa...!

P.D.— Un industrial de Hos
telería ha dejado de percibir 
quinientas mil pesetas apro
ximadamente en una noche. 
Varios camareros no han po
dido trabajar; unos carniceros 
no han vendido carne, ni los 
panaderos pan ni los pescade
ros pescado. Amén de esto 
varios de nuestros visitantes, 
que traen dinero de fuera, no 
han podido gastarlo y dejarlo 
en Arenas. Todo gracias â 
quienes se han cargado la ce
na. Donde menos se espera 
salta un demagogo. O varios.

HAZTE 
DONANTE 

DE SANGRE
LLAMA AL 
22 - 60 - 50

CASAVIEJA |

Se celebró el último Pleno 
antes de la remodelación de la
Casa Consistorial
•Se pretende organizar batidas contra 
los jabalíes

Casavieja. Carlos Cuerva 
García.

Como cada viernes último 
de mes se celebró el pleno 
del Ayuntamiento de Casa
vieja. A él asistieron todos 
los concejales excepto Cesá
reo González (AP). Como 
informó el alcalde Víctor 
Gómez, será el último pleno 
que se celebre en el ayunta
miento ya que se va a tirar 
para dar comienzo en el mes 
próximo las obras de remo- 
delación de éste.

Como novedad decir que 
se celebró el pleno con la 
presencia de un aparato de 
grabación propiedad del Ayun
tamiento, para intentar re
solver los problemas exis
tentes a la hora de confec
cionar las actas del pleno. 
Gomo quedó claro en las in
tervenciones del alcalde, el 
portavoz del Grupo Socia
lista y el secretario del 
Ayuntamiento. Las cintas se
rán custodiadas por el secre
tario y se usarán única y ex
clusivamente para confec
cionar las actas de los plenos?

Por lo demás, salvo en el 
primer punto del orden del 
día, que llevó unos veinti
cinco minutos, el resto fue 
rápido y duró escasamente 
una hora.

El primer punto se refería 
a la lectura y aprobación del 
borrador del acta del pleno 
anterior. El Grupo Socialis
ta negó la aprobación de di
cho borrador, ya que estaba 
incompleto. En una segunda 
redacción el Grupo Socialis
ta se volvió a oponer a su 
aprobación ya que no in
cluía alguna propuésta rea
lizada por dicho grupo.

El cuarto punto trataba 
sobre el aprovechamiento de 
la caza en la temporada 
87/88 del monte número 6 
por parte de la sociedad de 
cazadores de Casavieja. En 
este punto se pidió un mí
nimo de cinco batidas para 
descaste del jabalí dados los 
daños que causan estos ani
males. Si no accedieran a di
cha petición tendrían que abo
nar una cuota por el uso dé 
dicho coto. Se quedó en en
trevistarse con la sociedad 
de cazadores para hacefles 
estas propuestas y estudiar 
su viabilidad.

En el punto número siete
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del orden del día se pedía la 
aprobación del padrón mu
nicipal de circulación de ve
hículos del año 1987. En este 
se vio la necesidad de estu
dio y su publicación para 
atender reclamaciones.

CAMBIO DE NOMBRE 
EN UNA CALLE

En el octavo se recogían 
dos instancias: la del grupo 
de vecinos de las Lagunillas 
que solicitaban y se concede 
el llamar la calle de acceso 
“El pinar de las Lagunillas”.

Se leen dos instancias del 
dueño y arrendatario de la 
discoteca Los Umbrales que 
se da en llamar Disco Zas, 
disco pub de reciente aper
tura, la semana pasada.

En el noveno punto se acuer
da aprobár y con carácter de 
urgencia una ayuda ofrecida 
a la Escuela para el pago de 
material escolar, que ascen
día a veinticuatro mil pe
setas. -

El décimo era ruegos y 
preguntas, en este punto del 
orden del día el grupo Socia
lista le pide al Sr. alcalde 
que clarifique la informa
ción vaga y negativa sobre la 
Mancomunidad del Valle del 
Tiétar. El alcalde se compro
metió a explicar su impre
sión a la vista-de un arqueo 
que había servido para ba
sar dicho comentario. Se re
cordó que no se reunía la 
comisión de Hacienda, en
cargada de dar el visto bue
no a los pagos de facturas, 
cosa que viene realizando el 
alcalde. Asimismo se pidió 
se clarificaran una serie de 
gastos realizados en las Fies
tas de San Bartolomé, lo 
cual hizo el alcalde.

Para finalizar en el déci
mo primer punto se informó 
que se va a hacer la revisión 
del catastro de fincas rústi
cas, por parte de las autori-, 
dades provinciales correspon
dientes, las cuales pedían la 
colaboración de un par de 
personas del pueblo que ayu
daran a la identificación de 
las fincas una vez realizadas 
una serie de fotografías aéreas 
del término municipal. Por 
lo que se hizo el llamamien
to para que se propusieran a 
esas dos personas.

El resto de los puntos del 
orden del día eran cosas de 
puro trámite administrativo.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DË AVILA/Página 8 PROVINCIA Miércoles, 4 de noviembre de 19^

EL HOYO DE 
PINARES LAS NAVAS DEL MARQUES J En el Castillo de Magalia

El “calvote”, una 
tradición del día 
de los Santos 
Hoyo de Pinares.
Manuel Tabasco.

Cuando paseaba tranqui
lamente por la calle del 
pueblo, se acercaron unas 
jovencitas informándome de 
una de las tradiciones del 
pueblo.

Voy, pues, a limitarme a 
narrar brevemente esta an
tigua tradición comunica
da de padres a hijos. Se 
trata del “calvote” o “cala
vera”. ¿Qué es?. Se pregu- 
tarán varios de ustedes; 
únicamente consiste en com
poner algo que se le parez
ca a una calavera.

CON UN^ CALABAZA

Lo mejor y lo más co- 
rrienfe es de disponer de 
una calabaza, a la que pri
meramente los más hábiles 
deben vaciar; una vez hue
ca, la hacen los ojos en 
forma de un triángulo a 
poder ser equiláteros, la 
boca en forma de plátano y 
la nariz es a gusto del gru
po, introduciendo un trozo 
de vela en su interior. Otros 
amigos van a la tienda^ 
compran chuletas, chorizo, 
morcillas, etc., pues se ha 
de confeccionar una cena 
al aire libre, y al postre son 
las cast añas, base principal 
de esta tradición.

Se celebra todos los años 
el primer día de noviem
bre; éste coincidió en do
mingo. Al anochecer, el 
grupo de amigos se despla
za a la “solana”, monte- 
pinar cercano al pueblo, 
cargados con sus cestos re
pletos de los más variados 
enseres. Una vez pateado 
el terreno se decide el sitio 
más idóneo para aparcar el 
equipaje. Se recoge leña, 
otros realizan un círculo 
con piedras poniéndolas al- 

,rededor de donde se va a 
efectuar la hoguera, que 
servirá de basé para dos 
necesidades, una poder ver 
en el monte, otra las brasas 
para asar la cena; casi siem
pre chuletas humeantes con 
castañas asadas.

Llega el gran momento, 
el encender la vela del “cal- 
vote”, utilizado como luz 
eléctrica, entretanto se cuen
tan las más variadas anéc
dotas acompañas de los 
chistes de última hora, de
gustando poco a poco la 
cena y las castañas asadas, 
todo unido con la grata 
compañía.

Después, ya avanzada la 
noche, el conjunto de ami
gos suele visitar a los co
lindantes vecinos decidien
do bajar al pueblo.

Me narran apuradas que 
algunos se pasan al gambe- 
rreo desagradable y aprove
chando esta tradición, se 
olvidan de respetar a las 
personas más queridas, que 
podrían ser incluso las su
yas, que ya descansan en 
paz.

Sindicalistas y ecologistas de toda España se 
sentaron a dialogar por vez primera en la historia
Las Navas del Marqués. 
Félix Rosado.

La semana pasada, la Fun
dación Largo Caballero de 
Madrid, vinculada ai sindi
cato de la UGT, organizó un 
seminario en el Castillo Pa
lacio Magalia de Las Navas 
del Marqués con la denomi
nación de “Sindicalismo y 
medio ambiente” en el que 
se sentaron, por primera vez 
en la historia, sindicalistas y 
ecologistas de toda España 
para debatir posibles formas 
de cooperación entre ambos 
grupos sociales. Manuel Ven
tura Ventura, director de es
ta fundación, señaló a este 
periódico, que la conclusión 
fundamental está en el com
promiso a que han llegado 
sindicalistas y ecologistas pa
ra seguir trabajando juntos.

REPRESENTANTES 
ECOLOGISTAS Y 
SINDICALISTAS

Entre los representantes

Dos millones, presupuesto de 
Villar del Corneja
Avila. Redacción.

Horcajo de las Torres tiene un 
presupuesto de 10 millones

Conforme da a conocer el 
Boletín Oficial de la Provincia, 
de Avila, el presupuesto mu
nicipal ordinario para 1987, 
que ha sido aprobado defini
tivamente por el Ayuntamien
to de Villar de Corneja no lle
ga a los dos millones dé pese
tas, puesto que ha sido nive
lado en ingresos y gastos por 
un importe de 1.997.940 pese
tas.

Según se hace constar en el

EL BARCO DE AVILA

El Cristo del Caño ya está en 
su ermita
Barco de Avila. Resflo.

Ya se encuentra, nuevamen
te, en su ermita situada en la 
margen izquierda del río Tor
mes, el Santísimo Cristo del 
Caño, nuestro venerado Patrón.

Desde el primer viernes de 
septiembre en que fue trasla
dado solemnemente a la igle
sia parroquial con motivo de 
las fjestas patronales, ha per
manecido, con arreglo al pro
tocolo, en dicho templo, hasta 
el pasado domingo, día 25, 
pues a raíz de la Misa Mayor, 
el pueblo en masa se constitu
yó en acompañante de la ima
gen hasta su ermita habitual, 
entre repique general de cam
panas, y una vez allí, là multi
tud rindió homenaje besando 
los pies benditos y entonando 
el himno en su honor.

Ahora ya, el Santo Cristo, 
como siempre, recibirá las vi
sitas cotidianas de tantos fie
les que subrayan una ferviente 
adoración.

NOTABLE ACTIVIDAD 
DE LAS AMAS DE CASA

Han transcurrido bastantes

de los ecologistas estaban 
Artemio Precioso, del Green 
Peace; Mario Gaviria, inspi
rador del movimiento eco
logistas español e indepen
diente, y la Asociación del 
Fondo Mundial para la Na
turaleza ADENA; por parte 
de los sindicalistas estuvie
ron presentes distintas fede
raciones de UGT.

Manuel Ventura apuntó 
que “sindicalismo y ecolo
gismo no sólo no han co
operado históricamente, si
no que además habían teni
do malas relaciones”. Había 
tensiones incluso en las fá
bricas; a la denuncia de la 
contaminación los trabaja
dores asumían la respuesta 
de “es mi trabajo”.

Entre otros asuntos se ana
lizó, especialmente, la influen
cia de las tecnologías, ya que 
son los asalariados quienes 
más sufren los problemas de 
deterioro ecológico.

Saltaron los casos de las 
catástrofes ocurridas en Bho- 

' desarrollo a nivel de capítu
los, el de mayor importancia 
respecto a ingresos, se refiere 
a transferencias corrientes, por 
importe de 1.674.940 pesetas, 
mientras que, en lo que se re
fiere a gastos, la partida de 
mayor importe es la de com
pra de bienes corrientes y de 
servicios, por 1.350.000 pese
tas, seguida de la correspon
diente a remuneración'del per
sonal, por valor de 627.940 
pesetas.

días en que la estupenda aso
ciación que forman las Amas 
de Casa, inauguraron el pre
sente o nuevo curso de sus ac
tividades. Son conscientes de 
sus obligaciones, pero tam
bién gustan de cosas prácticas 
y otras más recreativas. No se 
olvidan de útiles trabajos, ex
posiciones y distintas facetas 
que absorben interés.

Recientemente han llevado 
a efecto una nutrida excur-, 
sión a la capital de España, 
visitando una importantísima 
industria, que las obsequió 
espléndidamente, sin perjui
cio de girar igualmente la visi
ta al palacio de El Pardo, que 
por personal del servicio se les 
mostró con minuciosidad.

REACTIVACION EN LOS 
PRECIOS DEL GANADO

Principalmente a partir de la 
finalizada feria de octubre los 
precios del ganado vacuno en 
sus distintas especies, han ex
perimentado una apreciable 
subida, muy estimada por los 
propietarios del mismo, salvo 
las naturales excepciones.

pal (India) y en Chernobyl 
(LFRSS), como ejemplos pa
ra señalar que los ecologis
tas deben implicarse en el 
movimiento obrero y reivin
dicar sus derechos frente al 
Estado. Asimismo los sindi
calistas consideraron que el 
ecologismo es fundamental 
para mantener la calidad de 
vida.

Manuel Ventura manifes
tó que, no obstante, hay una 
“trampa terrible” para el obre
ro, que prefiere un trabajo 
contaminante a no tener tra
bajo, ya que “siempre hay 
alguien dispuesto a realiar 
ese trabajo”. Añadió que 
desde el punto de vista sin
dical de lo que se trata es de 
proteger y controlar estos 
procesos.

PROTECCION 
AMBIENTAL

También se habló de la 
eficacia económica que de
ben tener las tecnologías des
tinadas al programa de pro-

Avila. Redacción.

Según publica el Boletín 
Oficial de la Provincia, el 
Ayuntamiento de Horcajo de 
las Torres ha aprobado defi
nitivamente el presupuesto mu
nicipal ordinario para el año 
1987, por un importe de diez 
millones, trescientas mil pese
tas, nivelado en ingresos y 
gastos. *

La partida más importante 
respecto a los primeros co- 

Cristo del Caño de Barco. LUMBRERAS

tección ambiental, discutién
dose la necesidad de que 
España desarrolle su propia 
maquinaria frente a la ex
tranjera, y se potencie de es
ta forma la nacional.

El principal problema, se
ñaló Manuel Ventura, está 
en que ecologistas y sindica
listas están en permanente 
denuncia, “y hay que pasar 
de ahí a la acción”. Ai res
paldo popular y social al 
que se refirieron los sindica
listas unen una nueva peti- 
jCión a los poderes públicos; 
estos deben tomar medidas 
y una de ellas está en “endu
recer la legislación”.

Las movilizaciones solamen
te surgen cuando pasa algu
na catástrofe y lo que se de
be hacer es trabajar para 
evitar que ocurra esto. Ter
minó Manuel Ventura ma
nifestando que “hay que en
durecer la legislación por
que en la actual situación es 
más fácil pagar una multa 
que tener una depuradora, 
por ejemplo”. 

rresponde a transferencias co
rrientes, por 5.242.728 pesetas 
seguidas por la de tasas y 
otros ingresos por 2.053.219 
pesetas.

En cuanto respecta a los 
gastos, la cantidad dé mayor 
importancia §e refiere a las 
remuneraciones del personal, 
que ascienden a 4.250.000 pe
setas, cantidad a la que sigue 
la de 5.870.200, por compra 
de bienes corrientes y de ser
vicios.
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El viaducto de Riaño estará Por ausencia del interventor

terminado en diciembre
Riaño (León). Efe.

El viaducto que atraviesa la 
presa del pantano de Riaño 
estará terminado a finales del 
próximo mes de diciembre, 
según indicaron ayer los téc
nicos de la Confederación Hi
drográfica del Duero que ins
peccionaron las obras.

Los técnicos de la Confede
ración Hidrográfica del Due
ro indicaron que las obras se 
desarrollan con normalidad y 
se está cumpliendo el ritmo de 
trabajo previsto, ya que las 
labores principales, colocación 
de las pilastras y el entrama
do, han sido realizadas.

Precisaron que faltan por 
colocar las viguetas de la par
te superior del viaducto e ins
talar Ias conducciones eléctri
cas.

El viaducto sobre el panta
no de Riaño tiene una longi
tud de 850 metros, con un an
cho de calzada de 10 metros, y 
sus obras corren a cargo de la 
empresa Dragados y Construc- 

. ciones, que emplea a unos 300 
trabajadores.

La construcción del panta
no de Riaño, situado en el río 
Esla, en la zona noreste de la 
provincia de León, se ha rea
lizado con la oposición de 
los vecinos de la comarca, 
quienes tuvieron que ser des
alojados de sus viviendas por 
la Administración?

La negativa de la mayoría 
de los vecinos a desalojar sus 
viviendas y propiedades, a pe
sar de que ya habían sido in
demnizados, motivó la inter
vención de las Fuerzas de Or
den Público.

Gomó consecuencia de lás 
obras del pantano, tuvieron 
que ser demolidos varios pue
blos de la zona, entre ellos 
Riaño, cabecera de la comarca.

Alguna^ de las familias que 
fueron desalojadas de sus ca
sas en la comarca de Riaño 
fueron alojadas en hoteles de 
la capital leonesa, ya que no 
tenían otra casa.

Sin embargo, desde el lu
nes, el Ministerio de Obras 
Públicas y Urbanismo dejó de 
pagar el alojamiento.

Aplazado el informe sobre las 
“Visas-Oro” de los consejeros
Fuensaldaña (Valladolid). Efe.

La comparecencia del in
terventor generál de la Co- 
munidád ante la Comisión 
de Economía de Hacienda 
prevista para hoy, para infor
mar sobre la fiscalización de 
los gastos de los ex conseje
ros pagados con “Visa-oro”, 
ha sido aplazada, según in
formó ayer el Parlamento 
Regional.

Fuentes de las Cortes de 
Castilla y León indicaron 
que el aplazamiento obedece 
a la imposibilidad de que el 
interventor general de la Co
munidad, Pedro Martín Fer
nández, comparezca hoy an
te la comisión, debido a 
problemas particulares.

La comparecencia del in
terventor general fue solici
tada por el Grupo Socialis
ta, ante la polémica suscita
da por la utilización de las 
tarjetas de crédito “Visa-oro” 
por los ex-consejeros de la 
Junta de Castilla y León'.

El interventor general iba

a informar de si los gastos, y 
su control presupuestario, 
de los ex consejeros corres
pondientes a dietas, indem
nizaciones y atenciones de 
carácter-social y representa
tivo se ajustaron, en los ejer
cicios de 1983, 84, 85, 86 y 
hasta él 28 de julio del 87, a 
lo previsto en el artículo 8 de 
la Ley de Hacienda.

El artículo 8 de la Ley de 
Hacienda de Castilla y León 
se refiere al control, por par
te dé la intervención, de los 
actos de la Administración 
Regional que den lugar al 
reconocimiento de derechos 
y obligaciones de contenido 
económico y de los ingresos 
y los pagos que de ellos se 
deriven. .

También iba a informar el 
interventor general sobre el 
sistema de pagos para die
tas, indemnizaciones y aten
ciones de carácter social y 
representativo y gastos de 
representación de los nuevos 
altos cargos de AP.

Valladolid: O 
el Centro 
Guillén” de 
investigación 
literaria
Valladolid. Efe.

El Centro “Jorge Guillén’ 
de Valladolid, que hoy inicia
rá sus actividades, tiene como 
principal objetivo el fomento 
de la investigación literaria.

Este proyecto tiene su ori
gen en el homenaje nacional 
que se tributó a Jorge Guillén 
en noviembre de 1982 y en su 
realización han intervenido el 
Ayuntamiento, la Diputación 
Provincial y la Universidad de 
Valladolid, así como la Junta 
de Castilla y León.

La gestión del cenfro, que 
tiene su sede en el antiguo pa
lacio de Felipe III, reciente
mente restaurado, fue enco
mendada a la Diputación Pro
vincial de Valladolid.

La nueva institución, cuya 
dirección corre a cargo de An
tonio Piedra, dispondrá del 
archivo y biblioteca de Gui
llén, así como con aportacio
nes de Rosa Chacel, Francis
co Pino, Claudio Rodríguez

22164

(Centro Médico Abulentíe

CENTRO DE RECONOCIMIENTO 
MEDICO PARA CONDUCTORES

Y PERMISOS DE ARMAS
Horario: de 9 a 2 y de 4,3C a 7 

Sábados de 9 a 2

CONSULTAS:' -
• OFTALMOLOGIA
• MEDICINA GENERAL
•CHEQUEOS
• CERTIFICADOS MEDICOS
• PSICOLOGIA

Plaza de Claudio Sánchez Albornoz, 4.
Junto a Tráfico AVILA Teléf: 21 28 24

J. MORAIS LUQUE 
—TOCO-GINECOLOGO—

Consulta., previa- petición de hora. Teléfonos 
22 18 08 - 21 23 81 Paseo de D. Carmelo. 22

GINECOLOGOS

nchez

ACUPUNTURA

PEDRO GONZALEZ CELADOR*

• Dolor. Adelgazamiento comiendo cuanto desee. Celuli
tis. Reuma Asma Artrosis. Dismenorrea Tabaquismo. 
Jaqueca Insomnio, Depresión, Vértigo, Hipertensión E 
Psicosomáticas, etc
Petición de hora para consultas miércoles, jueves y viernes 
¿117 74. Avda, de Portugal. 29 2.° D Avila ■ ■r ' -—**

CLINICAS DENTALES

CLINICA DENTAL 
J M. ASENSIO SEVILLANO

— M*dICO Eatomatólogo-"»
Horario de consulta Diaria previa petición de hora 
Avda de Portugal. 25 1° 7.- Téff. 22 22 71 Avila

CLINICA DENTAL 
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

— Médico estomatólogo— 
RAYO# LASER Y ORTODONCIA

Consulta: Tlf. 21 27 31. C/ Alemania n» 4, 2'

ESTETICA-Tto. facial

PODOLOGOS

OFTALMOLOGOS OCULISTAS

F. GOMEZ DE UANO
—OFTALMOLOGO—

• Cirugía ocular - Lentillas 
Consulta de4.30 a 8 (Excepto miércoles y sábados) 

Paseo Don Carmeio 22-1° B Teléf 22 40 24
(Frente al parque de San Antonio)

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
—OFTALMOLOGO—

• Lentes de Contacto

Consulta Clínica Santa Teresa (Tardes previa 
petición de hora) Teief 22 14 50

rDr. Marcos Robles]
—OFTALMOLOGO- |

Consulta:

í CENTRO MEDICO ABULENSE
\ Pl. Claudio Sánchez Albornoz. 4. bajo 1

^Tardes, previa petición de hora 21 28 24y

OPTICOS DIPLOMADOS

ERMITAS
—SALON DE ESTETICA—

• Tratamientos faciales y corporales
• Sistema de depilación CLEAN-EASY

C Sán Segundo. 141° Teléf 22 83 78

OPTICO 
CASTILLA

C Arévalo 7 
Teléf 22.96 21 

• Lentes de contacto
# Aparatos para sordos 
S Gafas graduadas

GRADUAGION PERFECTA 
DEGAFAS 

MICRÓLENTILLAS 
LENTES ESPECIALES 

pilque de Alba. 1 - AVILA

ANTONIO GARCIA MARTIN 
—PODOLOGO—

Afecciónes y ortopedia de los pies 
Consulta diaria previa petición de hora

C' Dr. Fleming 22. 3’puerta 1 I Telf 211244

PSIOUIATRAS

5nchez

ORTOPEDICOS

ORTOPEDIA AGÜERO
• Hacemos plantillas ortopédicas Corsés Fajas Lum 
bosutos Prótesis, etc (a medida)
• Sillas de inválidos. Bastones Instrumental médico 
Calzado anatómico y ortopédico

Avda de Portugal 14. Tel 21 23 40

SUMINISTROS MEDICO • HOSPITALARIOS

• SUMINISTROS MEDICO- 
HOSPITALARIOS.

• PLANTILLAS A MEDIDA
• CORSES Y FAJAS
• APARATOS DE MARCHA
• SILLAS DE RUEDAS

Avda, de José Afitonio, 28 Telf. 22 50 89
05001-AVILA

PEDIATRAS

JOSE M.* MAILLO DELCASTILLO 
— PEDIATRA (MEDICINA INFANTIL) — 

Consulta previa petición Teléf 22 89 42

Plaza de^Santa Ana, n’ 2. Portal. 3. Piso 4°-1

AQU8TIN PEREZ PEREZ
—Peiquiatria-Psiooterapia—

Consulta diaria (lunes a viernes) - Tardes de S a 7

Avda. Portugal 8-2»-A Teléfono 21 35 82 AVILA

RAYOS X- ECOGRAFIA

11 D. LUIS PEREZ PEREZ
I —RADIODIAGNOSTICO V ECOGRAFIA-
| Consulta diaria, tardes de 4 a 7 (excepto sábados)
il C 'Avda de José Antonio. 8:1’ Teléf 21 25 91

TRAUMATOLOGOS

JOSE LUIS RAMOS GUERREIRA
— TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA—

Consulta previa petición de hora (sólo tardes) 
Teléfono 22 42 61.

Avda, de José Antonio, 8 - 1’ Ocha. Avila.

UROLOGOS

C. HOYOS FITTO 
—RIÑON Y VIAS URINARIAS—

Consulta de 4 a 7 (lunes, miércoles, viernes) 

Tls 22 51 69 • 22 4-' 83 Avda de José Amonio s 1" 0

JOSE IGNACIO ISUSQUIZA CARRO
UROLOGO

Consulta: Clínica Sta. Teresa 
Telf 22 14 5Q PREVIA PETICION DE HQRA
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Los necrófilos
La vuelta de un período 

vacacional tiene siempre co
mo contrapartida la necesi
dad de sacar atrasos. Sobre 
mi mesa de trabajo se amon
tonaban el correo y los Dia
rios que, aunque aitrasados, 
siempre ojeo, por no tener 
lagunas en el latir contidia- 
no de la ciudad. Me saltaron 
a la vista las protestas sobre 
la situación, negativa de la 
cultura abulense y revisé de 
nuevo los periódicos, en 
los qúe los anuncios y co
mentarios a conciertos, tea
tro, conferencias y exposi
ciones ocupaban buena par
te de sus páginas. Releyendo 
los artículos de los “protes
tantes” veo que no se trata de 
que no haya cultura, es que 
quieren otra. . ;

Me parece legítimo y muy 
deseable además, la inquie
tud de la gente joven —en 
años o_ en espíritu— (salvo 
error, no creo conocer a 
quienes se,quejan, para saber 
si son jóvenes o no) por una' 
cultura qüe responda a la 
época en la que viven, nueva, 
distinta, siempre que se trate 
de una cultura de calidad. Lo 
que ya no me parece tan bien 
es la forma cómo se arremete 
contra todo mientras se bos
ea el muro de las lamenta- 
ciónes. El pasado, la Histo
ria, la cultura anterior no 
cuenta, es material para ne
crófilos. Nada menos, En
tonces yo, que me paso la 
vida en los archivos, tragan
do ese polvo del pasado que 
tanto molesta a algunos, yo, 
digo, debo ser de los más 
'necrófilos de todos, aunque 
no sé si mi modesta aporta
ción insulta a los paseantes 
desde la vitrina-ataúd de al
guna librería. Por antigüe
dad en la materia de investi
gación me ganan arqueólo
gos y medievalistas, pero no 
por vocación ni por dedica
ción. Así que pido acogerme 
al primer turno de réplicas 
por alusiones.

Es un error pensar que los 
historiadores miran hacia 
atrás mientras caminan. To
dos sabemos que. así, como 
cada día hay menos árboles, 
sólo se gana un golpe de 
farola en la cabeza. Un histo
riador, un investigador, es
tudia, intenta comprender el 
pasado deséntrañándoío y 
trata de explicárselo a los

Educación y 
prevención sobre 
drogas: posibles 
soluciones al 
problema

. ¿Cómo podemos pretender 
acabar con el narcotráfico?, 
cuando léemos en la prensa 
noticias como la que leí hace 
días y que poco más o menos 
decía: “Importante narcotra
ficante boliviano dispuesto a 
pagar la deuda externa de su 
país si las a'utoridades le dejan 
trabajar libremente durante 
un año”. Con este poder eco
nómico que tienen estas per
sonas y con el poder político 
que esto representa, ¿Cómo 

demás para enriquecer sus 
conocimiento. No vive en la 
Historia como un nuevo Ca
pitán Contreras, ni vive de la 
Historia (¡qué más quisie
ran!), vive con la Historia. 
Es, simplemente, un proble
ma de preposiciones.

El cerrar los ojos al pasa
do, el querer borrarlos de 
nuestra vida para vivirla co
mo si nada hubiera existido 
antes de nosotros es la va
nidad de los.necios. Recuer
do a este respecto a un 
condiscípulo de carrera, 
aprendiz de pintor, que se 
negaba a ir al Museo del 
Prado Cuando hacíamos las 
prácticas, porque, según de
cía, no quería verse influido 
“por los otros artistas”. Ig
norar lo que otros habían 
hecho (que estudiando Arte 
parece una paradoja) ¿le iba 
a hacer mejor pintor? ¿Deja
ron, acaso, de ser menos 
grandes Donatello y Brune
lleschi por pasarse varios 
años en Roma midiendo y 
dibujando antiguallas? ¿per
dió algo Velázquez de su 
genio por copiar a Rubens? 
¿y Goya, por hacer lo pro
pio con Velázquez? ¿y Ma
net por copiar a Goya? ¿y ya 
¡en nuestros tiempos! Picas
so, inspirado por Velázquez? 
No. La Historia, la cultura, 
la formación y el conoci
miento de lo anterior no es 
inconveniente para nadie. 
Pero hay que tener algo 
más.

N.uestro pasado ha de 
servimos de aliciente, no de 
cortapisa para el futuro. Y 
nos evitará caer en muchos 
errores. Si quien busca el 
muro de las lamentaciones 
conociese algo la historia de 
Avila hábría evitado el error 
de mencionar aquello del 
polvo de las sandalias de la 
Santa, que ya no se acepta 
ni como broma patosa de 
guías turísticos de tres al 
cuarto. Aparte de la imperti
nencia que ello supone 
carece en absoluto de rigor 
histórico, amén de otras 
cosas. Por supuesto que la 
Santa nunca haría cosa 
semejante en un monumen
to (que sólo son maltrata
dos por aquellos que no 
conocen la história o la 
tiepen mal-aprendida), que, 
además, estaba dedicado a 
San Sebastián. ¿Qué había 

Carias al director
podemos pensar en acabar 
con ellos?

Cuando se revela el dato de 
que seis de las diez -personas 
más ricas del mundo son co
lombianos, y tienen que ver 
con el tráfico de cocama ¿es 
que podemos pensar en erra
dicar el problema luchando 
contra todo ese poder?, mi 
respuesta es NO.

Él problema de la droga es 
de carácter económico; gene
ra mmensas cantidades de di
nero y riqueza para algunos, y 
miserias y delincuencia para 
otros, por lo que su posible 
control no está en acabar con 
los que tanto lucro ‘obtienen, 
vaga ilusión, sino en lograr 
que los que sufren, delinquen, 
o mueren por el consumo de 
estas sustancias, lograran 
realmente ver que sólo están

Maruqui Ayucar

hecho el pobre? No. La 
Santa no levantaría la san
dalia contra nadie, aunque 
quizá ahora sí la estén 
entrando ganas de ponerla 
donde yo me sé.

La Historia sirve para 
mucho más y los necrófilos 
lo sabemos. Sabemos, por 
ejemplo, que no nos alimen
tamos del polvo de lo 
desaparecido porque el pa
sado no está muerto, ni lo 
estará mientras haya alguien 
que investigue y cuente sus 
resultados. Mientras ésto 
ocurra el pasado será un 
libro abierto al futuro. Y 
algunos moribundos pueden 
volver a la vida por la 
actitud de estos novios de la 
muerte, como también se 
nos ha llamado. Ahí está, 
por ejemplo, esa noticia es
peranzadora del saneamien
to y consolidación del anti
guo monasterio de Santa 
Ana. Cuando hace algunos 
años protesté de su abando
no y progresiva ruina ha
ciendo un somero resumen 
de su pasado, algunas per
sonas que se consideraron 
ofendidas por lo que dije, se 
apresuraron a protestar. 
Otras, dentro de su condi
ción, decidieron caritqtiva- 
mente rezar por mi alma, lo 
que siempre es más de agra
decer. No digo que aquellos 
polvos trajeran estos lodos, 
pero si acaso mi débil voz 
sirvió para algo es alenta
dor, y uniendo las de todos 
puede que consigamos evi
tar que los que desprecian el 
pasado, los que desconocen 
la historia conviertan la ciu
dad en un cementerio histó
rico sobre el que bailar una 
patética danza macabra. Y 
aquí no ha pasado nada.

Un punto no menos im
portante es el del trabajo. 
Los necrófilos, al menos los 
que yo conozco, tienen un 
gran amor por lo que hacen 
y a ello dedican un enorme 
esfuerzo. Quienes tanto pro
testan por la falta- de una 
nueva cultura ¿ponen algo 
de empeño.en conseguirlo o 
se les va toda la pólvora en 
salvas? Porque ocurre tam
bién que hay muchos vivos 
que parecen muertos y hay 
muchos muertos que no son , 
tales. De álguno de estos 
últimos me ocuparé en otra 
ocas ión.

ayudando a que ciertos indivi
duos sigan aumentando sus 
fortunas a su costa, y que 
ellos mismos, los toxicóma
nos, estén cavando su propia 
fosa.

Cuando la edad de comien
zo del consumo de drogas 
sigue bajando, el número de 
toxicómanos subiendo, por 
más que las cifras oficiales 
digan lo contrario y quieran 
ocultarlo, cuando cada vez 
existe más delincuencia, 
muertes y desconfianza., ¿Qué 
es lo que realmente hace la 
sociedad? Nada, cerrar los 
ojos a lo obvio y sólo abrirlos 
cuando se sufre en la propia 
carne o en ia de algún ser 
qúerido.

Alvaro Mejías

“Los santos son quienes gozan más 
en el mundo, porque son los que 
gozan menos del mundo. Este pen
samiento sólo ellos lo saben pro- 
fundamente”.

GAR MAR

Avila medieval
PPT.

El quiosco
Filipismo sin 
alternativa

Lorenzo Contreras 
ABC, 3-XI-87

Lo normal, lo lógico, es que 
toda la observación política, a 
propósito de la llamada crisis 
del PSOE, se dirija a valorar 
las diferencias personales en
tre sus miembros. Pero la 
excesiva atención a este as
pecto puede ser fruto de una 
deformación óptica. Porque 
lo probable es que el PSOE 
tenga su problema no tanto 
en las actitudes de sus f rater
nos sindicalistas o en los “crí
ticos” de toda laya que le 
están saliendo por las esqui
nas como en el hecho de que 
pierde cada vez más terreno 
en las encuestas. Eso se mira 
menos^hora porque las elec
ciones están lejanas. Pero el 
PSOE sabe perfectamente que 
retrocede en el plano de la 
aceptación popular. Y es lo 
que les procupa a Felipe Gon
zález y a Guerra. ,

Dentro del PSOE no hay ' 
alternativa al felipismo. Se 
demostrará en el congreso de 
enero. No hay más soberano 
que Felipe y Alfonso es su 
profeta. La ascensión de am
bos o su plataforma inconmo
vible se evidencia cada vez 
que, precisamente, surge un 
revuelo interno. No hay que 
meditar demasiado para per
catarse de que ninguno de 
ellos tiene recambio. Los pseu- 
docríticos de Campo^ Velasco 
o Trinidad ya avisan de la 
inocuidad de sus propósitos. 
En el fondo se hace obligado 
recordar que han sido “hom
bres de Guerra”, el cual les 
retribuye por su protesta ino
cente llamándoles buitres.

Para Guerra han desapare
cido los levísimos problemas 
de rivalidad personal que pa
decía. José María Benegas, 
que parecía un valor en ascen

so, se encuentra absolutamen
te quemado después del caso 
de la discoteca KU. Pablo 
Castellano, líder de Izquierda 
Socialista, se ha debilitado 
después de sus declaraciones a 
la revista “El Independiente”. 
Y con los pseudocríticos de 
Irinidad, Campo o Velasco, 
el señor Guerra consigue evi
tar que surja otra corriente de 
protesta o de controversia. En, 
izquierda Socialista, López 
Riaño ha vuelto al redil ofi
cialista y Luis Gómez Lloren
te ha confirmado que no sale 
de su ostracismo, aunque 
mantenga contactos de políti
ca platónica con sus viejos 
camaradas.

Una opinión temeraria se
ría atribuir a Nicolás Redon
do úna situación de vigor. En 
realidad sujubilaeión está cer
cana y es irreversible. Su 
adiós al puesto de diputado 
del Congreso no garantiza 
nada, por má.s que los esfuer
zos de Zufiaur se multipli
quen para hacer resucitar a la 
vieja USO a través de UGT. 
Es decir, el sindicato inde
pendiente.

A Nicolás Redondo le 
aguarda una amarga etapa: la 
de descubrir a los “traidores” 
que aún no se han manifes
tado. La imantación felipista 
es todavía muy poderosa.

Los ridículos que acaban de 
correr Benegas y Castellano; 
el fracaso de Redondo en su.s 
pretensiones sociales; los pseu
docríticos esperpénticos; la 
inexistencia de oposición po
lítica y parlamentaria, tienden 
a convencer de- que para él 
felipismo no hay en la actua
lidad alternativa. El XXXl 
congreso del partido será 
triunfal porque estará basado 
en el temor. Unicamente la 
imparable pérdida de votos 
demostrará que todos los ar
tistas del espectáculo ofrecido 
a las clientelas electorales pa
garán sus facturas correspon
dientes.
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La simpatía de Torrebruno se refleja en su eterna sonrisa... 

Entrevista de la semana

“A momentary lepse of reason”

Rocco Torrebruno Orsini
•Llegó... observó... y se quedó...

En los últimos años la mú
sica italiana ha experimenta
do una baja en los mercados 
europeos. La llegada de la in
fluencia ameticana e inglesa 
ha desterrado de los éxitos 
musicales las canciones meló
dicas, que ahora parece se en
cuentran en vías de reivindi
cación. Y, por otra parte, los 
músicos italianos no han sa
bido captar la idea de los nue
vos ritmos o lo han hecho con 
muy poca convicción. “Roco 
Torrebruno Orsini” es uno de 
esos italianos que, en su país 
natal triunfó cuando este se 
encontraba en la cresta de la 
ola del panorama musical. Un 
día decidió conocer otros mun
dos, vino a España, vio el 
ambiente y... se quedó a vivir 
entre nosotros.

—Sr.. Roco Torrebruno Díga
nos diferencias entre Italia y 
España.

—No hay muchas diferen
cias; somos dos países latinos 
y eso se nota, pero...quizá son 
Vdes. menos ambiciosos que 
mis paisanos. Vds. son más 
divertidos y... poco más.

—Después de tantos años aún 
conserva el acento italiano. ¿Esto 
no será una “pose”?

—Mantener una “pose” tan
tos años es muy difícil. Esto 
es como un andaluz que siem
pre tendrá un “deje” de su 
tierra.

—Actualmente trabaja sólo 
para la “gente menuda” ¿A 
Vd. le gustan de verdad los 
niños o... /ive de los niños?

—A mi me encantan los ni
ños, y me siento feliz, porque 
sé que yo les caigo bien.

—¿Qué opina de Herodes?
—Sencillo; era un hijo de... 

Herodes

—¿Circo, Cine, Tv. o pre-' 
fiere que le vayan a ver a 
casa?.

—Bueno, las cuatro cosas. 
Este verano he hecho circo, 
actualmente preparo un disco 
nuevo y para el 88 mi retorno 
a TVE; todo a su tiempo...

—28 años en España... Y 
Vd. aún no tiene nacionalidad 
española ¿Por qué?

—Yo, soy italiano y creo 
que no hace falta un pasapor
te o la nacionalidad para que
rer a España, tanto o más que 
cualquier españolito de a pie...

—¿Vd. paga sus impuestos?
—Por supuesto, eso es lo 

primero, y es normal porque 
lo primero que debes hacer si 
vives en un país que no es el 
tuyo, es respetar las leyes de 
este país. ¿Okey?

—Okey ¿En Vd. se cumple 
el refrán de que... “Nadie es 
profeta en su tierra? ,

—Antes de venir a España, 
yo triunfé en Francia y en mi 
país. Después me vine acá, y 
está claro que el éxito que yo 
alcancé en este país nunca lo 
tuve en Italia. Pero... A Julio 
Iglesias, por ejemplo, se le 
quiere mucho en Miami.

—Yo creo que se le quiere 
mucho aquí también.

—Sí, sí, pero más allá. Con 
esto queda claro, quizá que la 
patria de un artista es el 
mundo....

No tenemos espacio para 
más, seguiremos hablando. Tal 
vez en este mismo mes cuando 
en nuestra capital celebremos , 
esa comida que tenemos pen- * 
diente podamos dar una vuel- 
tecita en ese “jaguar” que 
acabas de adquirir. —Hay que 
ver a lo que da.. “El mundo de 
los niños” (Es broma).

Grupo musical “Pink Floyd”

“Pink Floyd” ha sido 
—sigue siendo— uno de los 
diez grupos clave de toda la 
historia del “rock”. Nacidos 
a mediados de los sesenta de 
la unión de Nick Mason, 
Roger Waters y Richard 
Wright, estudiantes de ar
quitectura, se llamaron de 
diversas formas y acogieron 
a distintos componentes ac
cidentales antes de conver
tirse en el eterno “Fluido 
Rosa”. Primero fueron “Sig
ma”, más tarde “T-Sets”, 
luego “Abdabs”... hasta que, 
en 1966, llega a ellos Sid Ba
rret y convence a sus tres co
legas para un contundente 
autobautizo como “Pink 
Floyd” nombre extraído de 
los gigantes del blues (Pink 
Anderson y FLoyd Council) 
a los que todos, y especial
mente Sid, admiraban. *

Entre el 66 y el 67 “Pink 
Floyd” se convirtió en la 
banda más importante de 
aquello que se llamaba 
“rock progresivo”, británi
co, “y que no era sino una 
forma casi pura de la psico- 
delia nacida en América, y a 
partir de ahí, todo es his
toria.

La “nueva” música de 
“Pink Floyd” es diferente, 
distinta a la que hicieron 
hasta hoy, aunque, como

Grupos con futuro: “Dissidenten”
Mucho tiempo ya sin noti

cias de este combo germano- 
norte-africano. Tras el éxito 
conseguido por su canción 
“Fata Morgana” y por sus 
conciertos en toda la geogra
fía de España, “Dissidenten” 
viene a demostrar que el tec- 
no-beat es algo más itnpor- 
tante que una canción en una 

“Dissidenten”, un grupo con futuro

siempre, como desde el prin
cipio, las eternas raíces sigan 
ahí. Es evidente que se nota 
la ausencia de Roger Wa
ters, pero “Pink Floyd” si
gue ahí porque ahí siguen 
tres cuartas partes de su al
ma, y el cuarto restante se 
cubre ampliamente con esa 
catarata de colabraciones bri
llantes y el concurso de mú
sicos geniales. Gilmour es 
ahora el líder evidente, junto 
a Ezrin ha producido el tra
bajo y su “presión” es tan 
clara como rotunda. Habrá 
opiniones para todos los gus
tos, en todos los grados y de 
todas las especies.
- Y “Pink Floyd” vuelve a 

discoteca. Su nuevo álbum 
“Life at the Pyramids” es un' 
disco internacional, grabado 
entre Casablanca, París y Ber
lín. Recoge en una primera 
escucha todo lo exótico y mis
terioso que tiene la mezcla de 
razas y culturas. Desde “Sul
tán of Swing” que abre la cara 
“A” hasta “Song for Winnie

la carretera. Este nuevo ál-. 
bum de su resurrección será 
la base de una gira mundial 
que comien2,a en Canadá, 
sigue en USA hasta finales 
de año, y que continuará en 
Europa (España incluida) a 
principios del 88.

“Pmk Floyd”, pues, ha 
vuelto. No fue el “corte fi
nal” aquel álbum que, si 
bien marcó el fin de una 
etapa (la de Roger Waters), 
no fue un final sino un co
mienzo, el inicio dé otra, es
ta, en la que Gilmour es el 
amo. ¿Qué ocurrirá ahora...? 
La solución, eq breve.

Juan Antonio Prieto

Mandela”, cerrando el disco, 
todo él es un explosivo “cock- 
tél” de africanidad europeiza
da,'la antigua tradición musi
cal del norte de Africa, los 
cantos tribales de Zambia y 
Sudáfrica, el sonido del mis
terioso Egipto y la técnica di
gital de Berlín Oeste forman 
parte activa en la fusión lla
mada “Dissidenten”.

Life at the Pyramids”, el 
nuevo trabajo de “Dissiden
ten” es la evidencia plena de 
que el norte y el sur no están 
tan lejos. Berlín es la segunda 
ciudad del mundo con más 
turcos después de Ankara; lo 
africano y lo europeo puede 
mezciarse sin perder su iden
tidad y, en definitiva, la músi
ca hecha por “Dissidenten” es 
un puente seguro y férreo en
tre cúlturas. Este disco es me
recedor del título de “históri
co” por su valor musical y 
cultural.

Juan Antonio Prieto

MUEBLES DE COCINA

ELECTRODOMESTICOS

BENITO MONTERO GARRIDO

Distribuidor oficial para Avila y provincia de 
electrodomésticos FAGOR y LYNX

C/ David Herrero n^ 6. Teléfónos: 22 64 98 y 22 86 29 AVILA

AMBIENTE JUGUETON

B 1 A N C O R A
Discoteca

PIEDRAHITA (Avila)
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Fuertes 
inundaciones en 
la Comunidad 
Valenciana
Valencia Efe.

Las intensas lluvias caídas 
durante lamádrugada de ayer 
en diferentes comarcas de la 
Comunidad Valenciana han 
provocado inundaciones en 
pueblos y cortes en diversas 
carreteras.

Las comarcas de la Safor 
(Gandía) y Las Riberas Altas y 
Bajas del Júcar han registra
do precipitaciones superio
res a los 100 litros por metro 
cuadrado, según datos de. 
Protección Civil.

Hace cuatro años, la inten
sidad de las lluvias y Ía rup
tura del pantano de Tous pro
vocaron importantes inunda
ciones en las comarcas del 
sur de la provincia de Valen
cia, con un registro de varios 
muertos, heridos y cuantio
sas pérdidas económicas.

En Gandía las lluvias caí
das en las últimas horas han 
provocado el corte de cano
teras, inundando calles y sóta
nos, dejando sin corriente 
eléctrica y teléfono a la mitad 
de la población.

En Oliva, las lluvias han 
aumentado el caudal del río 
Vernisá, afluente del Serpis, 
hasta el extremo de romper 
un muro de contención, ais
lando a unas trescientas per
sonas que se encuentran en 
el Instituto de Formación 
Profesional

Según Protección Civil, de 
la provincia de Valencia, “no 
hay motivo especial de alar
ma, aunque hay dificultades 
en algunas localidades y vías 
de comunicación”.

Convocadas
800 plazas de 
ingreso en la 
Guardia Civil
Avila Redacción

El Ministerio de Defensa 
ha convocado pruebas selec
tivas para cubrir un total de 
800 plazas en el Cuerpo de la 
Guardia Civil como guardia 
civil profesional.

Los aspirantes deberán 
superar un examen de nivel 
de conocimiento, reconoci
miento médico y realizar una 
prueba de aptitud física Las 
pruebas selectivas se inicia
rán en el mes de enero de 
1988.

Al ingreso podrán optar los 
españoles en posesión del 
título de Graduado Escolar, 
Formación Profesional de 
Primer Grado u otro equiva
lente o superior, cuyas eda
des estén comprendidas en
tre los 18 y 30 años y reúnan 
las condiciones exigidas por 
la convocatoria que han sido 
publicadas en el Boletín Ofi
cial del Estado número255, el 
día 24 de octubre.

Los interesados deberán 
dirigir sus instàncias al jefe 
de Enseñanza de la Guardia 
Civil en el plazo de 20 días 
naturales a partir del siguien
te al de la publicación en el 
BOE. Los aspirantes que per
tenezcan a las Fuerzas Arma
das cursarán sus instancias 
por el conducto reglamenta
rio de su propio Ejército. .

España no prorrogará el 
convenio bilateral con los 
Estados Unidos
Madrid. Efe.

El Gobierno español comuni
cará en los próximos días a Esta
dos Unidos la “no prórroga” del 
Convenio bilateral “indepen
dientemente de los resultados de la 
séptima ronda negociadora sobre 
las bases, fijada para el 5 y el 6, 
dijeron fuentes diplomáticas.

Las fuentes añadieron que es
ta séptima ronda negociadora 
sobre la reducción de la presen
cia militar estadounidense en 
España se presenta “sin sorpre
sas ni avances” y la delegación 
española “no trabaja sobre la 
hipótesis de una nueva propues
ta americana dé última hora”.

Funcionarios españoles fami
liarizados con el proceso nego
ciador informaron a Efe que Es
tados Unidos “comprende ahora 
mejor” 'la decisión “irrenuncia
ble” de España referente al tras
lado a otro país de los 72 aviones 
F-16 estacionados en la base de 
Torrejón de Ardoz y de los 5 
cisternas KC-135, asignados has

Benegas intenta fijar una fecha 
para el acuerdo sobre terrorismo
Madrid. Efe.

El secretario de Organización 
del PSOE, Txiki Benegas, contac
tó ayer con represeñtantes de los 
principales partidos parlamen
tarios para fijar la fecha de una 
próxima reunión, esta semana, 
en la que se eleborarâ un docu
mento consensuado sobre el te
rrorismo.

Fuentes aliancistas dijeron a 
Efe que la reunión podría cele
brarse el jueves, siempre que se 
superen “algunos flecos por 
concordar” y las “cautelas” ma
nifestadas por algún partido, co
mo el PCE. Añadieron las fuentes 
que la firma del acuerdo “está

Los presupuestos de Agricultura 
se incrementan en un 26 por ciento
Madrid. Efe.

Los presupuestos del Ministe
rio de Agricultura para 1988, con 
una dotación prevista de 612.000 
millones de pesetas, se incre
mentarán un 26 por ciento res
pecto a los de 1987. dijo ayer el 
titular de Agricultura, Carlos Ro
mero.

Este fuerte incremento, seña
ló Romero, se dedicará a refor
zar los programas de inversión 
para mejora de las estructuras de 
producción de los sectores agra
rio, pesquero y alimenticio, tanto 
en actuaciones de financiación 
exclusivamente nacional como 
en las invérsiones compartidas

Los funcionarios de la 
Seguridad Social tendrán 
aumento de retribuciones
Madrid. Efe.

El Consejo de Ministros ha 
aprobado la aplicación del nue
vo sistema retributivo de los 
43.485 puestos de trabajo de ad
ministración de las entidades 
gestoras y servicios comunes de 
la Seguridad Social

Con esta aprobación, firmada 
el pasado 30 de Octubre, se ter
mina la puesta en marcha de lo 
dispuesto en la Ley de Medidas 

ta ahora a Zaragoza.
Los funcionarios recuerdan 

que la reducción de la presencia 
militar estadounidense quedó fi
jada en el referéndum del 12 de 
marzo de 1986 en el que los 
españoles decidieron también la 
permanencia de su país en la 
OTAN.

Igualmente hacen referencia 
al hecho de que ningún grupo 
parlamentario ha expresado has
ta ahora disenso sobre la conse
cución de la retirada de los F-16.

“Ambos países queremos es
tablecer unas relaciones esta
bles y que los vínculos bilatera
les defensivos se asienten en un 
nuevo marco jurídico distinto al 
del convenio en vigor”, dijeron

Las fuentes subrayaron que 
un acuerdo sobre la salida de di
chos aviones será“la llave” para 
fuñdar unas relaciones,“ esta
bles, sanas y fructíferas con Es
tados Unidos”, ya que “no hay 
relación estable y madura con 
los F-16 aquí”. 

LA BOLSA
Información facilitada por la 

JJ^ CAJA D AHORROS D AVILA

Primeras realizaciones

Madrid. Lid, Juan Herrera.

Las primeras realizaciones de beneficios aparecieron ayer en el 
parquet madrileño, y la sesión se caracterizó por una irregulari
dad que llevó al grupo bancario a marcar el ritmo del índice 
general

Desde primera hora de la mañana se observó como existían 
ódenes de venta, motivadas, según la mayor parte de los 
operadores, por las subidas importantes de las dos últimas 
sesiones. No obstante, también se comentó la existencia de 
órdenes compradoras de inversores particulares.

Destaca siri duda el comportamiento del sector bancario que a 
la postre fue quien decidió esa subida de 88 centésimas en el 
índice general

El sector eléctrico se mostró uniforme a la hora de descender, 
aunque la peor parte se la llevaba el primer valor en cotizar, 
Hidrola El resto se mantuvieron más suaves, con caídas siempre 
por debajo del cinco por ciento.

Al cierre el mercado se mantenía dominado por el papel aunque 
tampoco de forma abrumadora. La situación de los mercados de 
valores no pasa en la actualidad por una línea uniforme y de 
momento, ningún operador se atreve a presagiar el comporta
miento de la Bolsa en las próximas sesiones.

próxima” y que AP tiene “volun
tad” de suscribirlo lo antes posi
ble.

Medios próximos a Benegas 
aseguraron a Efe que la reunión 
se celebrará esta semana, aun
que la fecha está pendiente de 
que “venga bien a todos los in
terlocutores.

Juan Berga, portavoz del PCE, 
dijo hoy a Efe que su partido está 
dispuesto a participar en “una 
primera reunión de contacto” de 
todos los partidos parlamenta
rios, pero resaltó que los comu
nistas tienen “interés en discutir 
en que medida Herri Batasuna 
está vinculada al acuerdo”.

INDICES: Aguila.......... 325 390
Azucarera . .•. 710 690

Madrid: 239,56 (4-0,88). Koipe............ 340 360
Barcelona: 160,29 (—0,74). Tabacalera. . . 1.025 975
Bilbao: 307,13 (-hO,87). Uniasa.......... 610 610
Valencia: 220,19 (-1-0,96).

Construcción:
Cubiertas. . . . — 648

BOLSA DE MADRID
Dragados....
Focsa............

525
840

480

Acciones: Anter. Ayer
Comercio:

Electricidad: Finanzauto. 750 750

con la CEE. .
Las previsiones de inversión 

para 1988, añadió el ministro de 
Agricultura, Pesca y Alimenta
ción, contémplan un gran au
mento en los recursos financie
ros que se recibirán de la CEE, a 
través del Fondo Europeo de 
Orientación y Garantía Agrícola 
(FEOGA).

Así, de la sección de Garantía 
del FEÔGA, responsable de regu
lar los mercados agrarios, se re
cibirán en España durante 1988 
un total de 180.000 millones de 
pesetas, frente a los 110.000 mi
llones previstos para el presente 
año y los 37.400 recibidos en 
1986. 

Cantábrico. 143 139 Transportes y comunicaciones:
Hidrola........ 95,50 89,75 Telefónica. . . 171 167,50
Sevillana....
Iberduero ...
Fenosa..........

106
118,50
89,50

103
116

82,25

Iberpistas ... 120 110

Seguros:
Mapfre.......... 779 935Mineras, Metal Basicas: Fénix............ 1.202 1.442

Felguera .... 413 455. Bancos:
Hornos........ 72 86
N. Montaña 131 157 Bilbao.......... 1.400 1.460

Central.......... 890 900
Cementos: Banesto........ 901 900
Asland.......... 880 850 Hispano........ 690 740
Lemona........ 650 — Popular........ 1.499 1.390
Valen. Cem. 1.298 1.298 Santander. . . 1.035 1.035
Uralita.......... 400 430 Exterior........ 490 510

BNP.............. 750 800
Químicas: Fomento ... . 440 450
Cepsa............ — — Herrero........ 1.711 1.711
Cros.............. 790 730 Bankinter ... 1.277 1.255
Río Tinto. .. . 420 504 Valencia ... . 345 375
Petromed. . . . — — Zaragozano. 713 775

Atlántico... . 451 471
Metal Mecanica:

M. Ibérica 450 Inmobiliarias;403
Citroen........ 1.458 1.350 , Encinar........ 625 —
Tudor........ 435 412,50 1. Metro.. . .- 700 700
Amper.......... 800 790 Urbis............ . 407 380
Auxiliar........ Vallehermoso. .480 460
Fasa.............. 780 790 Vacesa........ .. 800 840
Santa Ana... 700 660 Inversión Mobiliaria:
Industrias Manufactureras: Cartisa.......... 823 —
Papelera ... . 388 400 Popularinsa. — —
Sarrio............ 536 516 Bansaliber. . . 615 635

para la Reforma de la Funcióñ 
Pública en su aspecto retributi
vo, a falta únicamente de algu
nos organismos autónomos de 
investigación, y de defensa, que 
se aprobarán antes de finales de 
año.

Funetes ministeriales indica
ron que la aplicación del nuevo 
sistema retributivo supone para 
el personal una “importante me
jora en sus retribuciones.

Todo en bricolage v Manualidades 
Diseñe Vd. mismo su mueble o es
tantería y nosotros le cortamos la 
madera. Cortamos madera en el acto
Paseo San Roque, 6 Teléfono 22 98 08 AVILA.
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SOLUCIONES CORSA

M
cC

A
N

N

GM

EN TECNOLOGIA.
Y EN PRECIO.

A la hora de comprar un coche 
olvídese de problemas.

Los Opel Corsa le ofrecen las 
mejores soluciones. En tecnología. 
La de la mejor ingeniería 
alemana. Con diferentes motores:

1.0,1.2 y 1.3 en versión 
gasolina. Y 1.5 en diesel.

4 puertas 
desde 1.104.384 pts.

incluido 1 VA

-^YTpuerras

incluido IVA

inclñido IVA
Con distintos 

equipamientos:
Swing, City, 

GL y GT.
Y con 

modelos de 3,
4y5puertas.

Ibda una serie de 
soluciones. Y en precio. El más 
competitivo del mercado. Porque 
nadie da tanto por tan poco. 
Compruébelo. Es la mejor 
solución.

Opel Corsa. Ingeniería alemana ' 
a su alcance. C

l

OPEL ^
S

S
C

RESPALDADO POR GENERAL MOTORS.
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Allí se celebrará una 
reunión internacional

Manila:
Desactivada una 
bomba en el 
Centro de
Conferencias
Manila. Lid/Dpa.

La Policía filipina desac
tivó ayer upa bomba unos 
minutos'antes de la hora pre
vista para la explosión en el 
Centro de Conferencias en 
Manila, donde en diciembre 
se celebrará posiblemente la 
conferencia cumbre de los 
países de la Comunidad del 
Estado del Sudeste Asiático 
(ASEAN).

La bomba compuesta por 
73 cartuchos de dinamita y un 
mecanismo de relojería, fue 
descubierta pocas horas antes 
del inicio del viaje del mi
nistro filipino del Exterior, 
Raúl Manglapus, a varios paí
ses de la ASEAN. El político 
filipino quiere convencer a los 
gobiernos de Tailandia, Sin
gapur y Malasia de que los 
participantes a la cumbre go
zarán de plena seguridad a 
pesar de la inestable situa
ción de las Filipinas.

Algunos políticos de la co
munidad han pedido un apla
zamiento de la reunión. De 
todos modos, la presidenta de 
las Filipinas, Corazón Aqui
no, parece decidida a organi
zar la cumbre en Manila entre 
el 14 al 16 de diciembre. Esto 
a pesar de una serie de asesi
natos que han costado la vida 
en lo que va de año a unos 100 
miembros de las fuerzas ar
madas y las repercusiones de 
la intentona golpista de fina
les de agosto de militares re
beldes, que fue aplastada 
cruentamente._____________
Por un astrónomo 
americano _________ 
Descubierta una 
superagrupación 
de galaxias
Washington. Lid/ The Was- 
hingtún Post.__________

El astrónomo R. Brent 
Tully, de la Universidad de 
Mawaii, ha informado del 
descubrimiento de una in
mensa cuerda de galaxias, 
cien veces mayor que cual
quier estructura conocida, 
que cubre un diez por cien
to del universo.

Unida como sartas de un 
enorme rosario celestial, la 
nueva “superagrupación” 
parece desafiar uno de los 
fundamentos básicos de la 
cosmología, que las^ gala
xias se extienden af azar, 
pero de igual forma, por el 
Universo. Esta superagru
pación es tan enorme que 
los teóricos pueden que se 
vean obligados a desarro
llar nuevos modelos para 
explicar la formación de 
las galaxias.

“Si es verdad, será muy 
difícil entender qué pro
ceso físico pudo haber or
ganizado las galaxias en 
una escala tan amplia”, 
dijo Simón White, astrofí
sico de la Universidad de 
Arizona. “Tendremos que 
sentamos y replantear mu
chas de nuestras nociones 
básicas”.

La URSS eliminará seis misiles 
por cada uno norteamericano
Nueva York. Lid/Los Ange- 
les Times. 

La Unión Soviética ha 
informado oficialmente a la 
Administración Reagan que 
eliminará un número de mi
siles de alcance medio seis 
veces mayor que el de Esta
dos Unidos cuando entre en 
vigor el esperado tratado de 
fuerzas nucleares de alcance 
intermedio, según ha decía-, 
rado el asesor de Seguridad 
Nacional, Frank Carlucci.

Esa reducción en el arse
nal soviético es superior a la 
proporción del 4-1 que los 
expertos norteamericanos 
habían estimádo basándose 
en la información recogida 
por los satélites de recono
cimiento de los servicios de 
inteligencia.

Esta reducción de 6 a 1 es 
la primera revelación formal 
de datos armamentistas de

Algunos pertenecen al régimen de Duvalier 

Desórdenes en Haití ante la lista 
de candidatos presidenciales
Puerto Príncipe. Lid/Dpa.

Nuevos desórdenes y distur
bios habrían estallado en Hai
tí tras darse a conocer la lista 
de candidatos para las elec
ciones presidenciales del 29 de 
noviembre. Según informes 
aún sin confirmar, ayer se 
escucharon disparos en la ca
pital Puerto Príncipe y se 
declaró un incendio en la sede 

Cooperativa El Castillo 
de Las Navas del Marqués

Vende molino con mezcladora, 
de 1.000 litros.

Interesados llamar (91) 897 04 07

Con fecha de 31 de julio de 1987, después 
de aprobada en Junta general extraordinaria la 
disolución de la Sociedad Anónima Señaliza
ciones Centro, se nombra administrador úni
co a doña Magdalena Salgado García Lo que 
se comunica a los efectos precedentes, siendo 
el domicilio del administrador, calle Puente
cilla, número 2 de Casavieja

Ojos llorosos? irritados?... 
pueden ser síntomas 
de un problema visual.
¡CUIDALOS’

Es un consejo de la CAMPAÑA DE PROTECCION OCULAR.
ASOCIACION DE UTILIDAD PUBLICA.

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consejería de Cultura y Bienestar Social

ANUNCIO

MINISTERIO DE ECONOMIA 
YHACIENDA

Por Resolución de la Delegación del Go
bierno en el Monopolio de Tabacos, de fe
cha 24 de Septiembre y publicada en el 
Boletín Oficial del Estado n.° 260, de 30 de 
Octubre, se han convocado 145 polígonos 
o zonas para la provisión, mediante con
curso público de Expendedurías Generales 
e Interiores en todo del territorio nacional.

Agencia de Servicios a la Juventud

Contratación Directa
Obras de Remodelación y Ampliación del 

Albergue Juvenil de Navarredonda de Gre
dos (Avila).

Tipo de licitación a la baja: 24.636.192 
pesetas, I. V. A incluí do.

Plazo de presentación de ofertas: hasta el 
día 17 de Noviembre de 1987.

Los Pliegos de Cláusulas Administrativas 
Particulares y Proyecto Técnico, podrán 
consultarse en el Area de Gestión de Insta
laciones de la Agencia de Servicios a la 
Juventud y Sección Territorial de la misma 
en Avila, C/ Fuente el Sol, 4.

El importe de los anuncios de esta obra 
correrán a cargo del adjudicatario.

este tipo en el proceso de. 
control armamentista. Car
lucci citó este “intercambio 
de datos”, que hizo el minis
tro soviético de Exteriores, 
Eduardo Shevardnadze, en 
su reciente visita a Washing
ton, como un ejemplo del 
“nuevo tono decidido” en 
las relaciones norteamerica
no-soviéticas de las-Tiltimas 
semanas.

Al mismo tiempo en Was
hington, Kenneth L, Adei- 
man, director de la agencia 
norteamericana de Desarme 
y Control Armamentista, 
declaró que el presidente 
Reagan tendrá que hacer 
frente a grandes dificultades 
cuando solicite ai senado la 
ratificación del tratado y 
que hay muy pocas posibili
dades de llegar a un acuerdo 
con los soviéticos sobre la 
reducción de misiles estraté
gicos de largo alcance. 

del Comité Electoral Provi
sorio.

El comité anunció que de 
las 35 solicitudes de candi
daturas se habían aceptado 23. 
Entre esas personas figuran 
numerosos políticos que ya 
habían ocupado puestos mi
nisteriales y altos cargos en el 
Gobierno del derrocado dic
tador Francois “Baby Doc” 
Duvalier.

Irán se opone a todo tipo de acuerdo

Fracasos en los esfuerzos 
soviéticos en el Golfo Pérsico
Abu Dhabi. Lid/The Was
hington Post.

El intento soviético de me
diar en el fin de la guerra 
entre Irán e Irak ha fracasa
do, según diplomáticos ex
tranjeros y observadores ára
bes.

La iniciativa del vice mi-, 
nistro soviético Yuli Voront
sov terminó brúscamente el 
domingo en Teherán cuando 
irán manifestó que no tenía 
ningún interés en aceptar el 
cese del fuego requerido por 
el Consejo de Seguridad de 
Naciones Unidas el pasado 
mes de julio.

Vorontsov, según fuentes 
diplomáticas, había viajado al 
Golfo Pérsico la semana pasa
da con la esperanza de encon
trar la forma de que Teherán 
aceptara la resolución, de tal 
forma que Moscú no se viera 
ante la perspectiva de tener

Alemania: Por primera vez, 
dos policías muertos en una
manifestación
Francfort. Lid/Dpa.~

Por primera vez en la his
toria de la República Fede
ral de Alemania, ayer murie
ron dos policías de 44 y 23 
años en una manifestación 
política, por disparos efectua
dos por un grupo de unas 200 
personas enmascaradas que 
protestaban contra la pista 

que aprobar un embargo ar- 
mamentista contra Irán.

Tras una serie de reuniones, 
aparentemente sin éxito, con 
el ministro de Exteriores ira
ní, Alí Akbar Velayati y su 
ayudante, Vorontsov salió del 
país con las manos vacías. 
Mientras el presidente del 
parlamento iraní, Alí Akbar 
Rafsanjani atacaba la iniciati
va de Naciones Unidas.

Rafsanjani declaró: "no hay 
alternativa a la victoria en el 
campo de batalla”. Sólo des
pués de ésto, dijo, tendrán 
relevancia los esfuerzos de ta
les "forums internacionales”.

Rafsanjani, reflejando la 
respuesta formal a Pérez de 
Cuéllar, secretario general de 
Naciones Unidas, durante el 
fin de semana, condenó este 
organismo "por apoyar reso
luciones complicadas y por 
plantear la cuestión de un cese 
el fuego”. 

occidental de despegue del 
aeropuerto de Francfort. 
Otros nueve agentes resulta
ron gravemente heridos y uno 
de ellos se debatía ayer entre 
la vida y la muerte.

Este asunto fue tratado ayer 
por el Gobierno léderal en 
Bonn y el Gabinete regional 
del Estado federado de Hesse.
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I FUTBOU 1

Todos pendientes del Comité de Competición__________

Emiliano Arévalo: “El San Sebastián 
sabía que nosotros impugnaríamos el 
partido si Quiñi jugaba en Avila”
• José Luis de la Hoz, presidente del “Sanse”: “El Avila no 

ha impugnado el partido”
Avila. L. M. Soto.

Tras la impugnación del 
partido Real Avila-San Se
bastián del pasado domingo 
por parte del conjunto de 
nuestra capital, la polémica 
normativa de la cual ya les 
dábamos buena cuenta en nues
tro núnero de ayer, continúa y 
se une al caso del jugador 
Blanco del Alcalá.

Sorprendentemente y pues
tos en contacto con el presi
dente del equipo madrileño 
del “Sansei’, José Luis de la 
Hoz, nos manifestó qué no 
había tal impugnación:

“Lo ónico que pone en el 
acta es la revisión de ficha de 
nuestro jugador Quiñi”.

—¿Pero ya conocías la cé
lebre normativa de la RFEF?

—Yo la conozco pero no 
porque me la facilitase la RFEF. 
Quiñi tiene una ficha de juga
dor profesional con el Sanse 
que precisamente esa Federa
ción nos tramitó y aceptó.

—¿Sí pero la normativa es
tá ahí?

—Pero yo oficialmente no 
sé nada y como la Federación 
aceptó la ficha de Quim. Ade

más yo a este jugador no lo 
tengo para recogepelotas. Si 
el Avila lo ha impugnado 
pues vale, el Comité de Com
petición decidirá.

EMILIANO AREVALO: 
“TODOS CONOCEMOS 
ESA NORMATIVA”

—Emiliano ¿se impugnó el 
partido con el San Sebastián?

—Efectivamente se hizo de 
forma oficial y en el descanso 
del partido. Pero te voy á de
cir más, antes del inicio del 
mismo ya lo teníamos previs
to de alinearse Quiñi, incluso 
los directivos madrileños lo 
sabían. Si esto fuera poco, te 
diré que el árbitro, Casañas 
Bentencourt, también conocía 
el tema.

—¿Tu compañero en la pre
sidencia del Sanse, comenta 
no saber nada oficialmente de 
esa normativa?

—Cuando tuvimos la últi
ma asamblea del fútbol espa
ñol el 17 de julio pasado, esta 
normativa estaba incluida. Pe
ro hay algo más, la pasada 
semana y en reunión que tu
vimos en Madrid con la comi

sión de representantes de se
gunda “B”, tocamos este tema 
y allí estuvo el vicepresidente 
del San Sebastián. Yo le dije 
si Quiñi jugaría en Avila, él 
me dijo que sí y yo le comenté 
que lo impugnaríamos.

—¿Sorprendente?
—Efectivamente porque es

taban advertidos de este tema. 
Mira para cambiar esa nor
mativa, que por cierto se está 
intentando aunque habría que 
tener una asamblea extraor
dinaria de la federación, y es
to lleva mucho tiempo. Lo 
que más me extraña es el 
atrevimiento a alinear a Quiñi 
cuando yo ya se lo había ad
vertido. Está muy clara la 
normativa y aunque esté en 
imprenta, es bien cierto que 
en el borrador que se hizo en 
su día, se aprobó y por lo tan
to hay que respetarlo.

—¿Qué pasará ahora?
—El Comité de Competi

ción tiene la palabra.

EL DAIMIEL, 
PRIMERO EN IMPUGNAR

La chispa de todo esto, sal
tó cuando el Daimiel C.F. im-

Lo que en el campo finalizó en empate, ahora puede variarlo el Comité de
Competición. LUMBRERAS

pugnó su encuentró frente al 
Alcalá y disputado en tierras 
madrileñas. Los manchegos 
perdieron por 1-0.

El presidente del Alcalá co
mentó tras esa impugnación: 
“El Daimiel es el club más 
golfo de España”. Aunque 
Leonardo García, presidente 
del club manchego, no quiere 
entrar en polémicas, nos dijo:

“Cada uno se descalifica 
como puede y sabe, allá el 
presidente del Alcalá. Yo tan 
sólo impugné porque conocía

la famosa normativa. Hasta 
ahora estaba un tanto triste 
porque ningún otrO club ha
bía realizado lo mismo; me 
alegro que el Real Avila lo hi
ciese con el Sanse y Quiñi. En 
la última reunión de Madrid, 
se tocó este tema y se dejó 
muy claro que estos jugadores 
como Blanco, Quiñi o Javi no 
podrían jugar esta temporada”.

Señores, el Comité de Com
petición tiene la palabra. Des
de luego la polémica está ser
vida.

C/TROENLEPAGA

100.000
*DE MAS POR SU COCHE 

USADO POR MUY V/EJO 
QUE ESTE AL COMPRÁR 
UN NUEVO CITROËN

Ap
ro

ba
do

 p
or

 0
.G

.R
F.

 18
-9

-8
7

La Red Citroën te compra su coche usado 
en inmejorables condiciones dándole 100,000

nancia a 2,3, ó 4 años, con una entrada mí
nima de solamente el 10% a través de Finan-

pesetas más, que le servirán de ahorro en la ciacipnes Citroën.
compra de su nuevo turismo Citroën *(80.000 Condiciones especiales si el pago se realiza al 
pesetas si se trata de un A U A CTA El co'^^3do, incluso si no tie- 
vehículo industrial) si lo fi- OWLU HMwIM EL ne coche usado.

20 DE NOVIEMBRE
Oferta válida en Península y Baleares para vehículos en stock matriculados antes del 30 de Noviembre.
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El rincón de Pacharán

¿El último, por favor?

F UTBOL
Con cuatro equipos españoles en liza

Hoy, vuelven las Copas de Europa

de 
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Tampoco pudo ser en esta 
ocasión en la que, el San 
Sebastián, se llevó un posi
tivo del estadio municipal 
abulense ante un Avila cojo 
y casi ciego. Una sombra fue 
el cuadro encarnado arras
trando sus miserias por el 
césped del campo futbolero, 
aunque según los entendi
dos, técnicos en la materia, 
se debió principalmente al 
nerviosismo y desasosiego 
que embargaba a las huestes 
rojillas en la tarde de todos 
los Santos.

La .expulsión de Javier 
Frías, 22 minutos sobre la 
hora de comienzo, influyó 
de esa forma negativa en los 
muchachos locales que em
pataron, insisto, y gracias, 
ante un Sanse que a decir de 
los futboleros de pro, está 
•compuesto de desechos de 
tienta, dicho sea por otra 
parte con todos los respetos 
y sin ánimo peyorativo.

El caso es que el punto se 
convirtió en volahdéro y al 
final nadie quedó contento, 

* es curioso.
Los madrileños salían del 

vestuario camino del auto
car con una cara hasta los 
pies. Comentando que jamás 
tendrían una ocasión tan 
clara de ganar un partido 
fuera de casa; los abulenses, 
dándole vueltas a la expul
sión de su compañero y la 
inferioridad a la que se vie
ron sometidos y el sufridor 
de la grada, con la cantinela 
correspondiente: antes se ju
gaba bien y no se ganaba, 
fuego se hacía mal y se 
vencía y ahora, ni se juega, 
ni.se gana ¡¡qué porvenir!!

Pero había otro detalle 
que flotaba en el ambiente.

^UESTRA QUINIELA PARA 
LA PROXIMA JORNADA

1 Real Betis - Cádiz .............. x
2 Barcelona - Real Celta .... x
3 Real Murcia - Logroñés ... x
4 Real Sociedad - R. Mallorca x
5 Real Valládolid - Sabadell . x
6 R. Madrid - At. Madrid .. x x x
7 R. Gijón - Ath. Bilbao .... x x
8 R. Zaragoza - Valencia .... x
9 At. Osasuna - Españpl .... x x x

10 R. Santander - Tenérife ... x
11 Castellón - Málaga ............... xxx
12 Sestao - R. Oviedo ....... x
13 Hércules - Cartagena .......... x
14 D. Coruña - R. Vallecano . x x

ACIERTE SIEMPRE comprando en

TEODORO 
y MARY-PAZ

CAMISERIA- GENEROS DE PUNTO
REYES CATOLICOS, 14 (PASAJE) 
COMUNEROS DE CASTILLA, 10

¿qué les pasa a estos chicos?, 
en casi todos los partidos 
acaban patiquebrados.

Desde que se inició la 
temporada han estado lesio
nados Arturo, Alvarez, 
Pombo, Quiñi, Nacho, Qui
que, Muñoz, Frías, Argenta, 
Eutiquio,' Toribio, Arroyo, 
¿hay quién dé mas?

Se dirá que no todas las 
lesiones han sido muscula
res, pero la enfermería del 
Real Avila es como la sala 
de estar de la plántilla encar
nada. No les falta más que la 
mesa camilla y el brasero 
que a lo mejor incluso, les 
hacen alguna rebaja tras la 
propuesta del concejal co
munista Mauricio Velayos.

Jesús Rodríguez “El Pá
jaro”, que le da al masaje 
cosa fina, tiene abundancia 
de clientela en la muchacha
da de Tejedor, hasta el pun
to de que más que manos 
necesita tentáculos como los 
pulpos para atender a tanto 
músculo dañado.

José Antonio Tejedor de
cidió en su día encargarse 
personalmente de lo físico y 
lo técnico y uno, que quieren 
que les diga, no quiere cues
tionar la capacidad del téc
nico. El debe saber cuáles 
son las reales posibilidades 
de los jugadores que tiene en 
su plantilla, por eso es el 
entrenador y, para eso le 
pagan. Lo que me sigue 
sorprendiendo es, precisa
mente, que los jugadores def 
Real Ávila a la puerta de la 
enfermería se parezcan cada 
vez más a las amas de casa 
en la carnicería, ¿quién es el 
último por favor?, y ahora, 
ya no queda ni el consuelo 
de echárle la culpa a la Copa 
del Rey.

avila

Oporto (S.E. para Lid, por 
Mauricio da Silva).

“Si el estadio “Das Antas” 
tuviera capacidad para 125.000 
espectadores, nos veríamos 
igualmente desbordados por 
la petición de entradas”, ma
nifestaba el presidente portis
ta Pinto da Silva. Y es que 
con el duelo Oporto-Real Ma
drid, equipos que son trata
dos por la prensa como “los dos 
mejores de Europa”, ha llega
do la revolución a la capital 
del norte del país.

El mercado negro de entra
das está funcionando a pleno 
rendimiento y una localidad 
de 3.000 escudos, unas 2.000 
pesetas, vale ya 30.000, diez 
veces más de su precio en 
taquilla.

De entrada hay que decir 
que ambas escuadras se res
petan muy mucho. Leo Been- 
hakker y Tornislav Ivic son 
los primeros en reconocer el 
valor del contrario en esta 
especie de final anticipada de 
la copa de campeones.

El Real Madrid ha estable
cido su cuartel general a 20 
kilómetros de la urbe, en el 
pueblo veraniego de Espinho,

Recopa de Europa

Dínamo de Minsk- 
Real Sociedad
Minsk (URSS). Efe.

Después de varios proble
mas, én el desplazamiento 
desde España hasta la Unión 
Soviética, la Real Sociedad 
consiguió llegar, por fin, a 
Minsk, donde hoy se enfren
tará al Dínamo, en encuentro 
de vuelta de octavos de final 
de' la Recopa europea, a las 
17,00 hora española.

Las dificultades corhenza- 
ron el lunes ya desde la hora 
prevista para la salida, dado 
que el avión nO pudo despe
gar del aeropuerto de Foron
da a las 09,00 horas, a causa 
de la niebla. Por ello, la ex
pedición blanquiazul tuyo que 
desplazarse hasta Sondica.

Con cuatro horas de retra
so pudieron iniciar los realis
tas su vuelo hasta la capital de 
Bielorrusia, donde volvió a 
acumularse la demora como 
consecuencia de los trámites 
de aduana, donde la policía 
soviética puso pegas al volu
men de viandas que la Real 
Sociedad llevó y que se encar
ga dé cocinar Javier Arbizu.

La policía se negaban a 
dejar pasar los jamones y 
quesos y otros alimentos que 
tienen previstos para la dieta 
de estos días. Tras amenazar 
con no jugar el partido si no 
se les permitía pasar.

Alineaciones probables;
Dínamo de Minsk: Satsun- 

kevich; Borobski, Yanuzevs- 
ki, Shiroki, Zigmantovich; 
Gotsmanov, Aleinikov, Pa- 
vlichuk; Kondratiev, Sokol y 
Shalimo.

Real Sociedad: Arconada; 
Santi Bakero, Górriz, Gajate, 
López Rekarte; Larrañaga, 
Mújika, Zamora, Txiki Be- 
guiristáin; José Mari Bakero 
y Loren. 

mientras que los “dragones 
azules” del Oporto ocupan un 
céntrico hotel de la ciudad. 
Sus pensamientos se observan 
a 20 km. de distancia.

El partido se plantea como 
una crudelísima batalla psi
cológica, una auténtica guerra 
de nervios como si se tratara 
de un match de ajedrez al 
máximo nivel. El Real Ma
drid, que se vio desarbolado 
en Valencia por la táctica de 
contención portista, espera 
que el Oporto se abra en “Das 
Ántas”, pero sabe que no lo 
va a hacer a las primeras de 
cambio.

El Oporto tiene la respon
sabilidad de remontar la eli
minatoria, él 2-1 adverso en 
casa, pero no ignora que dis
pone de 90 largos minutos por 
delante que pueden dar mu
cho de sí. Ivic está convenci
do que un gol del Real Ma
drid resultaría fatal.

Así las cosas, nos podemos 
encontrar con un partido sin
gular, que lo mismo se con
vierte en altamente vibrante, 
que se transforma en unjuego 
del ratón y el gato, de amagar 
y no dar,'de especular buscan
do —cualquiera de los dos—

Copa de la UEFA

Español-Milán
Barcelona. Efe.

Javier Clemente, entrena
dor del RCD Español, no 
podrá contar con el jugador 
Golobart para el partido de 
vuelta de la Copa de la UEFA 
contra el Milán, que se dispu
tará hoy en Sarría, a partir de 
las ocho de la noche.

Por contra, el técnico vasco 
podrá contar con Iñaki, total
mente recuperado de su le
sión, que entrará en el once 
inicial para suplir a Golobart, 
al que los análisis efectuados 
denunciaron que padece una 
infección en el cuerpo.

El centrocampista blanquia
zul deberá acudir a un espe
cialista esta misma semana 
para determinar el tipo de 
infección que padece y que le 
impide entrenar con normali
dad.

Clemente aseguró que “la 
recuperación de Iñaki es un 
alivio para nosotros, dado 
que tenemos la baja de Golo
bart y por eso lo he incluido 
en la lista”, aunque no quiso 
adelantar si estará en el equi
po inicial, porque como es 
costumbre en el entrenador 
del Español no facilitó el once 
titular.

Alineaciones probables:
Español: N’Kono; Urkiaga, 

Miguel Angel, Gallart, Soler; 
Zúñiga, Lauridsen, Zubillaga, 
Iñaki, Orejuela; Pichi Alonso

Milán: Giovanni Galli; Tas- 
sotti. Verga o Maldinini, Co
lombo, Felippo Galli; Baresi, 
Donadoni, Ancelotti, Mussi; 
Virdis y Gullit. .

Arbitro; Alexis Ponnet, de 
Bélgica.

Campo; Avenida Sarría, 20 
horas (TVE-2). 

el zarpazo definitivo.
El técnico portista, el yu

goslavo Ivic, tiene dos serias 
dudas, las del central Celso y 
el mediocampista Magalhaes. 
Ambos están tocados. No se 
descarta que jueguen infiltra
dos, y si finalmente no pueden 
hacerlo serán sustituidos por 
Eduardo Luis y Jorge Pláci
do, respectivamente.

Benhakker podrá disponer 
de todos sus efectivos habi
tuales últimamente. Gordillo 
y Camacho sufren distintos 
golpes, pero ello no será óbice 
para que puedan alinearse.

El encuentro dará comien
zo a las 10,30 de la noche 
(hora española), será retrans
mitido en directo para Espa
ña, no así para Portugal, y 
será - dirigido por el alemán 
oriental Herr Brokop.

Oporto: Mlynarcik — Joso 
Pinto, Geraldao, Celso o 
Eduardo Luis, Ignacio— Ma
galhaes o Jorge Plácido, An
drés, Frasco, Sousa —Ruiz 
Barros y Madjer.

Real Madrid: Buyo, Chen- 
do, Tendillo, Sanchis, Solana; 
Michel, Jankovic, Martín 
Vázquez, Gordillo; Butrague
ño y Hugo Sánchez.

Dínamo de Moscú-
Barcelona
Moscú. Efe.

“Es difícil que el Dínamo 
de Moscú sorprenda al Barce
lona a pesar del reciente cam
bio de entrenador del equipo 
soviético”, aseguró ayer Luis 
Aragonés, entrenador del 
conjunto catalán.

El técnico azulgrana dijo en 
rueda de prensa que “lo único 
que me preocupa es el estado 
del terreno, pues la posibi
lidad de que esté cubierto por 
una capa de hielo podría po
nemos en dificultades porque 
el frío no debe de ser un 
problema para los jugadores”.

En principio, la táctica de 
Luis Aragonés es plantear un 
4-4-2 que permita al Barcelo
na cerrar líneas' en el centro 
del campo al equipo soviético 
al tiempo que contraatacar.

Aragonés indicó que la ven
taja del Barcelona, tras la 
victoria que consiguió en el 
Nou Camp el pasado 21 de 
octubre, “obligará al Dínamo 
jugar a[ ataque. Por ésto, he 
decidido reforzar el centro del 
campo, dejando a Carrasco 
y a Lineker en punta”.

El equipo catalán realizó 
un entrenamiento en el campo 
del Dínamo ayer tarde para 
tomar contacto con el césped. 
Los jugadores españoles se 
encuentran concentrados en 
el Hotel Inturist, a unos dos
cientos metros del Kremlin.

Alineaciones probables:
Dínamo Moscú: Sin deci

dir.

Barcelona: Zubizarreta; 
Gerardo, Moratalla, Salva, 
Julio Alberto; Víctor, Schus
ter, Urbano, Roberto ó Cal
deré; Carrasco y Lineker. En 
el banquillo estarán: Urruti, 
Alexanco, Amarilla, Pedraza 
y Roberto o Calderé.
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tos jugadores del Diamante que no aciertan en casa, siguen recuperando sus 
puntos perdidos 3 domicilio . lumbreras

Aquí, la regional ordinaria

2-1. La Adrada se impuso ai Pedro Bernardo
El árbitro del encuentro, protagonista nefasto del mismo

n
La Adrada Estanislao Berlinches

Resultado: La Adrada, 2: Pe
dro Bernardo, 1.

Campo: “La Cotá”, terreno de 
juego en perfectas condiciones. 
Tarde muy buena y media entra
da al recinto deportivo.

ALINEACIONES: GOLES:

LA ADRADA—Paco, Emilio, 
José, Del Río, Francisco, Calvo, 
Vale, (Duperier m 60), Miguel 
Angel (Pepe m. 74), Hugo, Vicen
te y Valverde.

PEDRO BERNARDO.—José Ma
ría, Vicente, Abel, Raúl, Paco, 
Alex, Luismi, José María, Joa
quín, Javi, y Luis.

Arbitro: Sr. Cartón López, au
xiliado por los Srs. Araque López 
y Galán Maíz. Desastrosa actua
ción del director de la contienda 
y buena por parte de sus auxilia

res; dejó sin señalar un claro 
penalty a favor de los locales y 
nunca, supo cortar el juego duro 
existente en el terreno de juego.

Amonestó a los locales Calvoy 
Duperier. Expulsó a Pepe de La 
Adrada y José M.^ del Pedro 
Bernardo:

1-0 (M. 11). Internada de Mi
guel Angel que es cortada de 
forma yiolenta por Abel. Penalty 
claro que se encarga de trans
formar Calvo.

2-0 (M. 30). Internada de Mi
guel Angel que cede el balón a 
Valverde para que este a puerta 
vacía, consiga un nuevo tanto.

2-1 (M. 67). Córner lanzado por 
Javi, Paco ataja en primera ins
tancia pero el esférico se le es
capa y se aloja en el fondo de su 
propia portería

COMENTARIO DEL 
ENCUENTRO

Dominio total y absoluto de La 
Adrada en su partido ante un 
pegajoso y correoso equipo co
mo el de Pedro Bernardo. Los 
locales llevaron siempre la ini
ciativa en el juego, pero de cara 
al gol desaprovecharon nume
rosas ocasiones.

El protagonista nefasto del en
cuentro fue el árbitro de la con
tienda el Sr. Cartón estuvo muy 
mal y por culpa suya al no cortar 
el juego duro, llegaron esas dos 
expulsiones de José María, ¡qué 
entrada realizó éste jugador a 
Del Río!, y a Pepe. Se tragó un 
penalty que le hicieron a Miguel 
Angel de auténtico libro.

En el capítulo de destacados 
por parte local muy bien Emilioy 
Del Río. José María portero vi
sitante, Joaquín y José María II, 
destacaron por el equipo visi
tante.

Ramacastañas - Piedralaves
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Pasó en Regional Preferente —Grupo “C”—

Victoria del Diamante en 
Valladolid sobre el San Pedro 
Regalado y triunfo local en el 
“derby” A.D. Las Navas- 
Promesas

Al final,empate!

Avila J. Goal.

Comenzamos este comenta
rio sobre lo sucedido en la 
octava jornada del campeona-- 
to liguero en Regional Prefe
rente — Grupo “C’.’— refirién
donos a ese importante triunfo 
del equipo abulense Diamante, 
en Valladolid, sobre el San Pe
dro Regalado. Un buen respiro 
para los de Nacho que, en 
adelante, deben empezar a ren
dir lo que de ellos se espera, 
que no es poco.

Y luego, comentar esa victo
ria navera en el “derby abulen
se que había despertado gran 
interés, A.D. Las Navas-Real 
Avila Promesas.

Se nivelaron un tanto las 
cosas, en lo que se refiere a 
resultados, entre los equipos 
que organizaron y los que via
jaron Estos últimos: salieron 
airosos en cinco partidos: Ga
naron “a domicilio” el Guijuelo 
ante el M. Monterrey (0-2), el 
Diamante, como ya queda di
cho, al San Pedro (0-1), el Spor
ting Garrido al Iscar (2-3) y Pe
ñafiel, en Villabrágima, al Se
quillo (2-3). Empataron a un 
tanto el Juventud Castilla y el 
Béjar Industrial.

Y las cinco victorias caseras 
fueron con estos resultados: 
A.D. Las Navas-Promesas (2-0), 
Universitario-La Granja (6-1), 
Barrio San José-Pedrajas (2-0), 
Ciudad Rodrigo-Tudela (3-1) y 
Whisky Dyc^Olmedo (3-0).

Siguen mandando los equi
pos salmantinos y a ellos se 
acercan dos abulenses Prome
sas y Las Navas.

El “derby” abulense que tu
vo como escenario el munici-

pal de Las Nacas del Marqués 
se resolvió a favor del equipo 
organizador, A.D. Las Navas 
que frenó la buena racha del 
Promesas. Los de la capital 
jugaron bien la primera mitad 
para luego, con el marcador en 
contra — el primer gol fue mar
cado por el defensa Julián en 
propia meta— ceder ante el 
empuje de los naveros, que 
cuajaron una buena actuación. 
Así, pues, nada que oponer a 
ese 2-0 final.

Buena baza la del Diamante 
en Valladolid, ante un equipo 
de buen juego como lo es el 
San Pedro Regalado. Los dia
mantinos, que van recuperan
do fuera lo que pierden en 
casa, siguiendo la mejor racha 
viajera conquistaron dos va
liosos positivos, con el solita
rio gol de Roberto, a cinco 
minutos para el final. El partido 
fue de juego brillante y muy 
competido y los dos equipos 
perdieron oportunidades bas
tantes claras para hacer más 
goles.

Ahora tenemos en la clasifi
cación, con 11 puntos, a dos de 
distancia de los primeros en la 
tabla, que son los salmantinos 
Barrio de San José y Guijuelo, 
en quinta posición, dos pasos 
atrás, el Promesas y en séptima 
al conjunto de Las Navas. El 
Diamante está ahora en déci- 
moquinta posición.

En la próxima jornada juga
rán en Avila el Real Avila Pro
mesas y el Diamante: el prime
ro recibirá al Peñafiel y el otro 
al Iscar. La A.D. Las Navas 
vuelve a jugar en su campo y 
tendrá como adversario al Uni
versitario.

Ramacastañas. R G.

Resultado: Ramacastañas, 1 - 
Piedralaves,!.

Alineaciones: Ramacastañas.— 
Lin Pedrín Miguel A., Salva, Vi
loria, Juan Pedro, Chuchi, Biri, 
Fidel, José y Julito.

Sustituciones: En el minuto 61 
Fermín entró en el puesto de 
Fidel.

Piedralaves.—Izquierdo, Gon
zález, Ricardo, Zamorano I, Za
morano II, Sánchez, David, Her
nández, Curro, Tinín y Carrasco.

Sustituciones: En el minuto 
69, Pacios por Zamorano I. "

Arbitro: El Sr. Manuel Pombe
ro, regular, bien ayudado en las 
bandas por los líneas. Pitando 
faltas rigurosamente y no apli
cando correctamente la ley de la 
ventaja.

PELOTA ] Concurso de carteIes-1987
Francisco Gutiérrez Barcala 
Barcala

La Federación Española de 
Pelota ha convocado un Con
curso de Carteles en el que 
podrán tomar parte todos aque
llos artistas que lo deseen El tema 
será de libre elección reflejando 
aspectos del deporte de la pe
lota, de sus especialidades, for
ma de juego, etc... En la convo
catoria se establecen las medi
das de los trabajos que serán de 
44 x 64 cms., que podrán utili
zarse los colores que estimen 
oportunos, que se podrán pre
sentar cuantos trabajos deseé 
cada artista, que deberán ir 
montados en cartulina y que en 
el cartel deberá figurar forzo
samente el texto: FEDERACION 
ESPAÑOLA DE PELOTA. Se 
considera requisito indispen
sable que el éscudo de la Fede
ración Española de Pelota figu
re en el cartel.

Incidencias: Poco tiene que 
contar la historia del partido, 
donde los dos equipos domina
ron por igual.

La primera parte transcurrió 
sin pena ni gloria, con la pelota 
casi siempre en el medio del 
campo con algunas incursiones 
sin peligro por ambas partes.

Los dos equipos gozaron de 
muy pocas oportunidades: por 
parte de los locales un tiro de 
lejos de Biri que salió rozando el 
larguero y una internada de Juan 
Pedro que envió el balón alto.

Por parte visitante fue Curro el 
que llevó la mayor parte del 
peligro.

En la segunda parte la U.D. 
Ramacastañas salió con más ga
nas y ambición, animado en gran 
medida por su afición, llegando 
en el minuto 75 el fruto de su

Los tres premios ofrecidos a 
los tres mejores carteles están 
dotados de 25.000, 15.000 y 
10.000 pesetas.

Los carteles pasarán a ser 
propiedad de la Federación Es
pañola de Pelota y el jurado, si 
lo estima oportuno y no encon
trase méritos suficientes para 
ello, podrá declarar desierto el 
concurso.

La convocatoria habla ade
más de los componentes del 
jurado así como del fallo que 
será resuelto dentro de los 10 
días siguientes a la finaliza
ción del plazo de admisión de 
originales, que será el día 1 de 
diciembre del 87 a las 19 horas 
siendo rechazados los que se 
presenten con posterioridad.

Los carteles se presentarán 
en el domicilio de la Federa-, 
ción Española de Pelota sita en 
la calle de Los Medrazo 11-5.°- 
28014 de Madrid. También se 
especifica que los carteles pre
sentados serán expuestos al 

trabajo, inaugurando el marca
dor por mediación de Juan Pe
dro.

La consecución del gol dió alas a 
los locales y se volcaron contra 
la portería visitante, intentando 
la materialización de algún otro 
gol que les diera la tranquilidad, 
dejando algo olvidada su porte
ría.

Como resultado de este des
piste el Piedralaves aprovechó a 
tres minutos del final una oca
sión, en la cual pudo haber un 
claro fuera de juego no aprecia
do por el colegiado materiali
zando por medio de Carrasco el 
gol del empate.

En conclusión un partido en
tretenido por la emoción del 
choque, aunque algo mediocre 
por el juego presentado por am
bos conjuntos.

1
t
1

público en la sede de la propia 
Federación de Pelota

Los trabajos, que no debe
rán llevar la firma del autor irán 
acompañados de un sobre ce
rrado, fijado en la parte poste
rior en cuyo interior deberán 
figurar los datos del autor que 
posteriormente si no son pre
miados podrán ser retirados 
hasta el día 15 de diciembre.

La convocatoria amplia al
gunos datos más de menor im
portancia y está fechada en 
Madrid y firmada por el propio 
presidente de la Federación Es
pañola de Pelota Angel de La
mo Alonsó.

Una oportunidad para que 
los artistas de la pintura y ade
más aficionados a la pelota 
expongan en sus trabajos figu
ras e ideas de este deporte, con 
los que, además de la posibili
dad de resultar premiados, sir
van de base para anunciar los 
momentos estelares de la pelo
ta en los meses venideros.
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES
— Se alquilan dos naves,' de 170 
m2, y 60 m2. Teléfono 22 15 83.

—Alquilo piso amueblado con 
teléfono y calefacción indivi
dual. Telf. 22 12 15.

—Alquilo vivienda céntrica, so
leada, 4 dormitorios, salón, 2 ba
ños, terraza y garaje, calefacción 
y agua caliente central. Teléfo
no 21 26 53.

—Alquilo garaje. P.° S. Roque, 2. 
Teléfono 22 72 27.

— Se alquila carnicería con toda 
maquinaria montada. Teléfono 
22 44 60. Avila.

Se alquila piso sin mue
bles, en Avenida de Por
tugal POMAR, Telé
fono 22 50 35.

Se alquilan locales Co
merciales en Paseo de 
San Roque. POMAR, 
Teléfono 22 50 35.

— Se alquila o se vende local 
comercial. Alférez Provisional, 
17, 400 m2, útiles, divisibles se
gún necesidad. Telf. 22 71 83.

POMAR VENDE pisos de 
todos los tamaños y precios. 
Teléfono 22 50 35.

POMAR VENDE chalets 
en Avila y Provincia Teléfo
no 22 50 35.
AGENCIA DE LA PRO
PIEDAD INMOBILIARIA 
POMAR. San Juan de la 
Cruz, 20-3.‘’-3.

COCHES VENTA

— Particular vende DYANE-6, 
buen estado. C/ Burgos, 13-1.° 
(solo tardes).

ANUNCIOS POR PALABRAS 
A TRAVES DEL CORREO

Si usted desea anunciarse en esta sección, pnede hacerlo de dos formas:

1 .—Mediante una Agencia de Publicidad.
2 .—Directaniente desde su domicilio, utilizando el boletín ad

junto y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad, 
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION

AUTOMOVILES TAPIA
Alquiler de Coches 

sin Conductor

Compra- Venta 
de coches 

seminuevos

Admitimos coches 
en comisión 

de venta 
sin gasto alguno.

C/ Segovia, 24 
Telf.: 22-22-33.

DEMANDAS
— Se necesita piso para profesio
nales. Compra o alquiler. Prefe
rentemente primera planta, sitio 
céntrico. Tlf. 22 53 90.

OPOSICIONES

^MINISTERIO DE DEFENSA 
(-B.0.E. 24-10-87). Convocadas 
800 plazas Guardia Civil del cuer
po profesional, acceso libre. So
licitudes hasta el día 13-11-87’. 
Próxima convocatoria de Policía 
Nacional. Preparamos el progra
ma completo. Información: ACA
DEMIA RODRIGUEZ Plaza de 
Pedro Dávila, 8. Tlf. 2.1 16 71. 
05001 Avila:

PISOS VENTA
— Se vende piso calle Valle del 
Corneja. Telf. 22 73 39-21 37 17.

— Se vende apartamento- buhar
dilla Telf. 22 25 26.

— Se venden pisos en Fuenla
brada (Madrid). Razón Tlf. (91) 
446-39-49. Horas de oficina.

TRABAJO
—Chica interna para El Escorial. 
Telf. (91) 890-17-07. Llamar no
ches.
— Se necesita empleada hogar. 
Teléfono 21 20 11.
— Se necesita conductor con fur
goneta propia, para reparto.' Te
léfono 22 05 15.
—ASUNTO NUEVO. Ganará en 
casa hasta 3.000 ptas. diarias. 
Escribir a INICO. Apartado 1.209. 
San Sebastián
— Empleada de hogar externa. 
Referencias. Telf. 22 97 27 (tar
des).
— Se necesita empleada de ho
gar, con informes. Telf. 22 95 46.

VARIOS
— Señorita comparte habitación. ^ 
Telf. 22 93 15 y 22 72 41.

—RUSTICAS compra contado 
superior 200 Has. Pinilla 91/ 
255-27-32.
— RUSTICA vendo Madrigal 50 
Has. regadío aspersión 40.000.000. 
Pinilla 91/ 255-27-32.

— Se compra piso en Madrid. 2-3 
dormitorios. Bien comunicado. 
Pago al contado. Llamar teléfono 
22 16 13 en Avila

VENTAS
—Se vende o alquila local. Paseo 
Don Carmelo. Telf. 22 73 39 - 
21 28 36.

— Se vende parcela en Hoyos del 
Espino. Telf. 21 28 36.
—¿Quiere usted cercar? Vendo 
toda clase materiales. Ferretería 
Llorente. VILLACASTIN. (911) 
10 7110.
—Vendo bar La Taberna pleno 
funcionamiento. P.° Alameda 18 
Arévalo. Mañanas. Telf. 30 09 33.

—Vendo 2.500 paquetes de paja 
Juan López (Barromán). Teléfo
no.32 30 15.

Pira aaouir progresando 
necaanamos su ayuda 

¡Hágase socíol 

uríicef
Atociació» UNICGF-&pañ^

Solicité información: 
Apartado dé Correos 12.021 

28080-MApRID

Para hoy miércoles, 
día 4

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS. 
9,00: POR LA MAÑANA. 

13,00: ERASE UNA VEZ.. El 
espacio (R).

15,00: TELEDIARIO 1.
15.35: CAZADORES DE SOM

BRAS.
16,30: LA TARDE.
17,50: AVANCE TELEDIARIO.
17,55: BARRIO SESAMO (R).
18,20: ¡QUE VIENE MUZZYl 
18,30: Mofii, el último koala. 

- 19,00: A TOPE.
20,00: LAS CHICAS DE ORO. 
20,30: TELEDIARIO 2.
21,10: FIN DE SIGLO.
22,15: CORRUPCION EN 

MIAMI.
23,15: ESPAÑA EN GUERRA 

(1936-1939).
“La batalla del Ebro”. 

0,15: TELEDIARIO 3.
0,55: CAMPEONATO MUN

DIAL DE AJEDREZ.
1,05: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
CASTILLA-LEON: 13,05: Mi

rador: 13,30: Dibujos anima
dos. 14,00: En comunidad. 
14,15: En el campo. 14,30: In
formativo regional.

19,00: CAPITOLIO. 
Episodio n.° 77.
19,30: AGENDA.
20,00: FESTIVAL DE TOM Y 

JERRY.
20,30: MUSICA Y MUSICOS. 
José Miguel Moreno (I). Pri

mera parte del recital de vihue
la y guitarra ofrecido por José 
Miguel Moreno en el patio de 
los Arrayanes, durante el re
cientemente celebrado Festi
val Internacional de Músicá y 
Danza de Granada Interpreta 
con vihuela obras de autores 
españoles del siglo XVI y con 
guitarra barroca “Canciones, 
sones y danzas muy curiosas”, 
de Gaspar Sanz (1640-1710).

21,00: EL MIRADOR .
21,15: CASO PARA DOS.
22,15: TENDIDO CERO.
22,45: VIÇNT0, MADERA'Y 

BARRO.
23,15: RECUERDA CUANDO 

0,15: TIEMPO DE CREER

Para mañana jueves 5

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS. 
9,00: POR LA MAÑANA. 
13,00: AUTOS LOCOS (R). 
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: CAZADORES DE 

SOMBRAS.
“Que verde era mi asesina

to”.
16,30: LA TARDE.
17,50: AVANCE TELEDIARIO
18,55: BARRIO SESAMO (R).
18,20: ¡QUE VIENE MUZZY!
18,30: MUSIQUISIMOS. 
19,00: PIPPI CALZASLAR- 

GAS (R). .
19,25: CON LAS MANOS EN 

LA MASA.
• El escritor gallego José An
tonio Pet-Posse prepara “Baca
lao a la bergantiña”. '

19,55: HABLANDO CLARO.
20,30: TELEDIARI0 2.
21,10: DOCTOR FAUSTO. 
Ultimo episodio.
22,15: DEBATE.
23,45: A MEDIA VOZ. 

0,15: TELEDIARIO 3.
0,55: CAMPEONATO MUN

DIAL DE AJEDREZ.
1,05: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
CASTILLA-LEON. 13,05: Mi

rador: “El fogón”. 13,30: A ren
glón seguido. 14,30: Informati
vo regional.

19,00: CAPITOLIO.
Episodio n.° 78.
19,30: AGENDA.
20,00: LA SUPERABUELA. 
20,30: EL MUNDO.
“El Islam”. Desde su cuna en 

Arabia, el Islam creció hasta 
convertirse en uno de los ma
yores Imperios del mundo. 

21,00: MIRADOR
21,15: FASES.
22,15: JUEVES CINE. 
“El Rey de Poggioreale”. 

0,10: METROPOLIS.
Echo & The Bunnymea En 

noviembre de 1978, lan McCu
lloch, Will Sergeant y Les Pat
tinson coménzaron a actuar en 
algunos locales de Liverpool, 
con el nombre de Echo & The 
Bunnymen. Desde entonces 
han grabado seis LP, siendo su 
último trabajo “The Game”.

Nombre y apellidos.

Dirección.
Población.

Teléf.. Crucigramas YAYO

TEXTO
(escriba con letra clara o a máquina)

Días de publicación....... .......................................................................
Total palabras.................. ^................................. . .............. ..................

GOSTÇ DEL ANUNCIO
Precio por día 392 ptas. (10 palabras mínimo).
Cada palabra más: 39 pesetas.
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro 
postal o talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

CRUCIGRAMA NUMERO w

HORIZONTALES,—1: Tejido grosero de lana. De esta forma.— ?
2: Disco en cuyo centro está la pupila del ojo. Canción popular 
portuguesa.—3: Mes de los hebreos. Paraje. Medida japonesa.— 
4: Nómina. Todavía. Artículo.—5: Sacerdote del Sanedrín. Figura
do, borrachera.—6:- Simientes de ciertos frutos.—7: Sucesor de 
Mahoma. Tierra muy llana entre montañas.—8: Divisas. Serpiente 
de gran tamaño. Santo.—9: Arbol del Senegal. Cantidad, porción. 
Símbolo del galio.—10: Enfrenta. Ceremonia.—11: Plantigrade. 
Estaba.

VERTICALES.—1: Piedra consagrada. Alga filamentosa.—2:
Lago de los Pirineos. Introduzco.—3: Símbolo del argón. Moluscos 
gasterópodos. Río de Italia.—4: Indica repetición. Ente. Pareja.— 
5: Continente. Vale canjeable.— 6: Densos, espesos—,71 Cercano. 
Gallardía.—8: Labiérnago. Isla del mar de Irlanda. Tratamiento in
glés.—9: Asistid. Lápidas. Símbolo del tántalio.—10: Ciudad de 
Argelia. Perezoso.—11: Copla canaria. Medida de longitud.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Luso. Aves.—2: Pote. Inés.—.3: Ab. Dosel. Na.—4: Ron. 
Nos. Boj.—5: O. Util. Ca. A.—6: Mesetas.—7: A. Ea. Dama. T. 
8: San. Tas. Sar.—9: AV. Modas. Le.—10: Sapo. Imán.— 
11: Loro. Plus.
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Fundado en 1890 con el título de ÉL ECO DE LA VERDAD. 
El 24 de noviembre de 1898 pasó a llamarse EL DIARIO DE AVILA

Edita: DIARIO DE AVILA, S.A.
Depósito Legal: AV-5-1958
Número: 27.971
Redacción, Administración y Talleres:
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA
Teléfonos: 21 26 40, 21 27 62 y 21 27 93

Delegación en el Valle del Tiétar: Triste Condesa, 5,19
ARENAS DE SAN PEDRO, Teléfono: 37 16 61

Ía solana José Manuel Serrano

Hablemos de nosotros

AYER éramos noticia. Este periódico, casi centenario en 
historia, iniciaba una etapa nueva. En un sencillo acto, 
se procedía a colocar la primera piedra del edificio que 

albergará, dentro de unos meses, a las personas y a las máqui
nas que hacemos cada día, el rotativo. Dentro de medio año, 
aproximadamente, dejaremos las instalaciones de la Plaza de 
Santa Teresa para asentamos en otro edificio, moderno y fun
cional, en ebpolígono de Las Hervencias.

EN los últimos meses, varios han sido los acontecimientos 
importantes que ha vivido EL DIARIO como tal. Basta 
recordar el cambio en la hora de salida, en mayo pasa

do, y la apertura de la Delegación en el Valle del Tiétar, así 
como la incorporación de más páginas y los suplementos de fin 
de semana. Con el único deseo de ofrecer, a nuestros lectores y 
anunciantes —que son los que hacen posible que cada mañana 
salgamos a la calle—, un periódico mejor, entramos ahora en 
esta etapa nueva que se verá ultimada cuando inauguremos las 
nuevas instalaciones, cuya construcción comenzaba ayer mis
mo, y cuando entre en funcionamiento la rotativa que nos 
permitirá poder tirar más ejemplares y dar más páginas.

PERO no nos cruzaremos de brazos hasta entonces. EL 
DIARIO tiene más proyectos en cartera que se irán 
haciendo realidad próximamente. Entre estos, por ser 

el que se encuentra a punto de nacer, un Semanario dedicado a 
los más jóvenes y que llevará por título “El Eco Escolar”.

El tiempo
Chubascos 
generales 
Madrid. Efe.

Durante las próximas ho
ras habrá nubosidad abun
dante y chubascos en áreas 
mediterráneas y serán más 
intensos enlas comunidades 
de Valencia, Murcia y Ba
leares, informa el Instituto 
Nacional de Meteorología.

Las precipitaciones afec
tarán también a Andalucía 
oriental, Ceuta y Melilla y 
se irán extendiendo de for
ma más débil a Castilla La 
Mancha y puntos de Ex
tremadura y Castilla-León.
JUEVES,5:

Intervalos nubosos con 
algunos chubascos débiles 
y dispersos en Baleares y 
regiones de Valencia y Mur
cia, tendiendo a mejorar. 
Algo nuboso en el resto de 
la península, tendiendo a 
cielos despejados. Par
cialmente nuboso en Cana
rias. ■
Temperaturas extremas de' 
Avila:

Máxima de ayer: 13,0- 
Mínimá de ayer: 10,0^.

O.N.C.E.
2.500.000 pesetas al nú

mero 84235.
50.000 pesetas a la ter

minación 4235.
5.000 pesetas a la termi

nación 235.
500 pesetas a la termina

ción 35.

Miércoles, 4 de noviembre de 1987
Ss. Carlos Borromeo, card.; Vidal, Agrícola, mrs.; Amancio, 

ob.; Juanicio, abad; Pierio, pb.; Modesta, vg.; Emerico, cf.; 
Nicandro.

El Sol sale a las 6,47 y se pone a las 17,9.
La Luna sale a las 16,20 y se pone a las 5,21.
Luna llena el día 5 en Tauro.

Agentes de viajes 
mexicanos visitaron Avila
Valladolid. Efe.

Una delegación compuesta 
por dieciséis agentes de viajes 
mexicanos visita dufante es
tos días Castilla y León, con 
el objetivo de conocer direc
tamente la oferta turística de 
esta Comunidad.

Esta visita fue considerada 
de gran importancia por el di
rector general de Turismo de 
la Junta de Castilla y León, 
José Ramírez, ya que es la 
primera vez que una delega
ción de este carácter muestra 
interés por conocer directa
mente las posibilidades turís
ticas de la Comunidad caste
llano-leonesa y por estar diri
gida a un alto numéro de 
potenciales visitantes.

La delegación de agentes de 
turismo mexicanos, qué pri
mero visitó las capitales de 
Avila y Salamanca, realizó 
ayer un recorrido por Zamo
ra, donde fueron recibidos 
por la Corporación Munici
pal, y posteriormente se tras
ladaron a Valladolid.

Hoy se televisan dos 
partidos de fútbol

Madrid. Efe.

Hoy, miércoles, TVE ofre
cerá a partir de las 19,50 por 
la segunda cadena, un pro
grama especial deportivo, 
“Europa en juego” que inclui

rá las retransmisiones de los 
partidos de fútbol Español- 
Milán y Oporto-Real Madrid, 
según informó ayer a Efe el 
gabinete de Prensa de RTVE.

El partido entre el Español 
y el Milán, que comenzará a 
las 20,00 horas, será comen
tado por Jesús Alvarez junto 
al entrenador del Atlético de 
Madrid, César Luis Menotti.
Kasparov venció en la 
octava partida
Sevilla. Efe.

Garri Kasparov recuperó ayer 
el juego enérgico que le llevó a 
conseguir el título mundial de 
ajedrez y derrotó sin paliati
vos al también soviético Ana
toli Karpov, aspirante, en la 
octava partida del encuentro 
que ambos disputan en Sevi
lla.

Karpov, que jugaban con 
negras, reconoció su derrota y 
abandonó tras el movimiento 
50 de Kasparov.

Plazo de inscripción en 
el servicio militar
Valladolid. Efe.____________

Los jóvenes que en 1987 
cumplen 17 años tienen de 
plazo hasta el 31 de diciembre 
próximo para formalizar su 
inscripción en el Servicio Mi
litar.

Este trámite deberá reali
zarse en el Ayuntamiento que 
constituya la residencia habi
tual de los jóvenes que se en- 
cuentrén en esta situación.

Avila. Juan Ruiz-Ayúcar. No se vigila el mantenimiento necesario

Avila, patrimonio de la 
Humanidad en justo reco
nocimiento internacional a 
sus singulares bellezas arqui
tectónicas, tiene en su histo
ria y en sus numerosos mo
numentos civiles y religio
sos, que constituyen el ejem
plo vivo de un glorioso pasa
do, el principal motivo de 
atracción para un turismo 
cada vez más numeroso, que 
busca entre nuestras calles y 
plazas el enriquecimiento cul
tural y las sombras de un 
pasado tanto más nítido cuan
to mejor es mostrado a los 
ojos del asombrado visi
tante.

El esfuerzo que nuestras 
autoridades han hecho a lo

La iluminación de San Vicente y parte de 
la muralla sufre el “mal de la penumbra”
largo de los años para ensal
zar —vistiendo y conservan
do-- nuestros edificios his
tóricos y nuestras calles me
dievales ha encontrado en 
todo tiempo las muchas ve
ces insalvables barreras de la 
estrechez económica y la in
sensibilidad gobernante, has
ta parecer, si no ser, cierta
mente escaso el apoyo debi
do a un patrimonio singular 
e irrepetible que bien admi
nistrado es capital de buenas 
rentas y de internacional 

conocimiento.
No obstante todo ello, vi

vimos tiempos y circunstan
cias proclives al desarrollo 
cultural y al orgullo mani
fiesto de lo histórica y artís
ticamente heredado, salvan
do con ello al monumento 
arruinado, lamentando pro- 
fundamente y con voz deci
dida tanto la desidia por 
omisión como el desatino 
por acción.

En su última fase, el pa
trimonio histórico debida

mente conservado se sirve 
de la tecnología para su ma
yor embellecimiento, con 
efectos visuales que provo
can al ánimo sosegado e in
cluso inapetente con sensa
ciones mágicas ante el estu
por de lo bello elevado al 
grado de irreal.

La perfecta iluminación 
de los monumentos abulen
ses ha sido, por la especial 
característica de estos, mo
tivo de asombro para cual

quier mirada y de justificada 
satisfacción para los lugare
ños. Sin embargo, se advier
te claramente la falta de su 
mantenimiento, por más que 
los desaprensivos y la depre
ciación del material supon
gan un elevado desembolso, 
que produce en el especta
dor de luces y sombras in
discriminadas la más clara 
sensación de lo frustrado y 
de indolencia ajena por lo 
evidente: La Basílipa de San 
Vicente y las murallas de su 
plaza, hasta bordear la Ron
da, intentan salir de su mal- 
hallada penumbra gracias a 
algunos focos que resisten el 
ataque del desgaste y la pe
drada. Como tantas otras 
veces, ha llegado el momen
to de desagraviarías a toda 
costa.
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